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de Albacete se paraliza
a, despt Los directores de la Escuela Universitaria del Profesorado, 
oenosj ancisco Díaz, y de la Escuela Politécnica, Pedro Carrión, man- 
3 reaca vieron ayer una entrevista en la que anahzaron la situación 

da marcha de sus respectivos proyectos en el campus uni- 
iento itario. Mientras que la Politécnica sufre ya en su proyecto 
gicas’lBnretraso anómalo de más de un año, la Escuela de Magisterio

no dispone de su mobiliario presupuestado de cara al ejercicio 
de 1988. Su director Francisco Díaz, manifestó a nuestro diario 
que se “veía en noviembre del 88 sin muebles". Mientras tan
to, en Derecho siguen utilizándose las sillas de los Festivales.
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Con la creación de cuatro grupos de investigación

La Policía se reestructura para 
afrontar una mayor protección

01

FED A celebra 
su Aniversario 
con la presencia 
de J.M. Cuevas

La Federación Provin
cial de Empresarios de 
Albacete (FEDA) celebra 

. hoy el décimo aniversario- 
de su fundación rindien- 

' do'-hc^en^é a los que 
^ formaron su primera jun- 
' ’ ta directiva. Al acto. tie- 

ne prevista su asistencia 
el presidente de la CEOE.

-^ José María Cuevas. ^.' 
BF'-S, CM®».MaS!2) 'a

JESUS MORENOEl comandante de la Policía, Junto al comisario Jefe.

1

El comisario jefe de la Policía 
Nacional, Antonio Moreno ha 
valorado positivamente la rees
tructuración de la Brigada de 
Seguridad Ciudadana, conse
cuencia de la aplicación de la 
Ley Orgánica de Cuerpos de 
Seguridad del Estado de 1986.

La reestructuración ha su
puesto la creación de cuatro 
grupos de investigación poli
cial que actuarán sobre cuatro 
zonas correspondientes de la 
ciudad, y es considerada por 
Antonio Moreno, como “una 
aproximación de la Policía al 
ciudadano".

Para la puesta en marcha de 
esta reestructuración se han 
habilitado locales en el recinto 
de la Brigada de Seguridad Ciu
dadana con una sala de inci
dencias para la tramitación de 
las diligencias y cuatro despa
chos, uno para cada grupo de 
actuación.

Otro de los cambios supone 
la separación física entre el de
nunciante y el detenido, que no 
coincidirán en las mismas de
pendencias.

r

(Pág. 5)i I

ü

áffl» 
.dos- 
lela sí 
¡ido 23 «sores T ®\®^'istro de

‘ Anza, ?^® ^^^s^s Ló- 
Wieró.^ ^P°'>'^^o a su

1 (Pág. 4)

á
 

Sí

O
S 

“ 
1 

» s 8 ^
 

> s "3 S ¿̂
 

S S 
s S 

Sjss
 
’̂JS

 
a» ti > 

tS
S 

a»

Habrá pleno 
extraordinario 
para adjudicar 
la Plaza 
de Toros

(Pág. 3)

Jose Carpio 
cumple cuatro 
años al frente 
de la Caja de 
Ahorros

(Pág. 6)
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Más de treinta muertos en el Metro de Lon
dres. A más de treinta muertos asciende el balance 
provisional del incendio ocurrido anteanoche en una . 
céntrica estación dél Metro londinense, cuyas causas
todavia se desconocen.

(Pág. 25)
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1

Catall.

El Hércules 
se interesa 
por el jugador 
del Albacete 
Catali

El Hércules de Alicante ya 
manifestó su interés por Catali 
que ha vuelto a ser observado 
por técnicos alicantinos. Ya en 
Alcoy se siguieron las evolucio
nes de Catali, y el domingo es
tuvo el propio Rivera en el Car
los Belmonte para emitir un in
forme que, además de Catali, 
recoge al máximo goleador al
baceteño Cifo y al también de
lantero Ortiz.

El secretario técnico hercula- 
no manifestó que con el Alba
cete siempre se han mantenido 
buenos contactos, y que Catali 
finaliza contrato en la tempora
da actual.

(Pág. 27)
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La Universidad se nos escapa.
La paralización de las obras del campus universitario 

de Albacete es, desgraciadamente, una realidad. Lo que 
hasta hace días sólo denunciaban unos pocos (entre eUos 
nosotros desde estas líneas) se ha convertido en algo cier
to e innegable, que denuncian los propios directores de 
centros universitarios albacetenses. El optimismo desen
frenado de hace dos años, la espera confiada de hace 
unos meses, se ha convertido en desconfianza ante la tar
danza en aprobarse la provisión de fondos para obras que 
nuestros representantes políticos nos presentaron como 
cosa hecha.

La Universidad, si no va adelante el campus, se nos es
capa de las manos. Una institución universitaria como la 
castellano-manchega, nacida con el hándicap de la dis
persión de centros, está condenada a moverse en en un 
entorno problemático. La provincia que más luchó por la 
Universidad fue, sin lugar a dudas, Albacete. También es 
cierto que era la que más la necesitaba, pues hasta hace 
poco la oferta universitaria en la ciudad era mínima. Esa

lucha tuvo como consecuencia directa la aprobación 
decreto de creación de la Universidad (del que ¿ 
se beneficiaron las restantes provincias de la Raoióf 
la promesa de que no tendríamos que coiifonnanios 
la primera entrega, con Derecho e Informática. Entreí 
prómesas estaba la construcción de varios edficiose 
Campus y la inmediata puesta en marcha de nuevas 
cultades (a corto plazo. Económicas y Empresarial

Nada de esto se ha hecho consistente. Ni tenemos! 
nómicas, ni tenemos Empresariales, ni es fácil que te: 
mos las ingenierías superiores. Para colmo, ya ni siqi 
tenemos los nuevos edificios que se nos prometieroD.( 
zá haya llegado el momento de que la sociedad'allii 
tense se plantee la vuelta a las posiciones de reiw 
ción activa. Nadie nos va a regalar nada: la única opa 
nidad que nos queda es que el futuro rector defienda 
intereses de Albacete, y eso es bastante difícil en una! 
versidad y una situación como las que se están ¡i 
teando.

Un mejor nivel de vida colectivo
La celebración del décimo aniversario de FEDA, con la 

presencia en nuestra provincia del máximo responsable 
de los empresarios a nivel nacional, José María Cuevas, 
nos induce a considerar algunos aspectos que entende
mos importantes, parte de los cuales están recogidos por 
el propio presidente de la CEOE en su escrito que hoy pu
blicamos en estas mismas páginas. Diez años después, 
ciertamente, siguen faltando vocaciones empresariales y 
pesa todavía en la sociedad española el ánimo funciona
rial, que poco o nada puede hacer para sacar a este país 
de la monotonía económica que nos envuelve. Las exce
sivas cargas fiscales y otro tipo de factores anexos, son 
sin duda un obstáculo a la hora de planteamos con serie
dad competir en Europa, en ese mercado de 300 millones 
de personas.

Pero algo se ha conseguido; cuanto menos, que se res
pete en su justo término a quienes se sienten emprende

dores, y utilizan todos los resortes legales paraconve 
se en empresarios, y desde este aspecto, colaborar 
hora de crear la riqueza que necesita nuestro país, 
mos terminado ciertamente el proceso de adaptada 
sistema democrático y es hora de iniciar seriaEeü 
adecuación de nuestra economía a las exigencias ca 
nitarias. No valen en este senido lamentaciones, smoi 
ginación dentro de esa carrera hacia la productividad) 
pemiita un mayor volumen de comercio, y como cea 
cuencia un mejor nivel de vida colectivo.

Ahora, tal y como están las cosas, cabe la especial 
ción de actividades, con el apoyo necesario de los 
sionales de cada sector. Como reconoce Jose Manai 
vas, durante algún tiempo no podemos aspirar a 
particularmente vistoso, pero apoyados conlatecno. 
con la investigación y la propia voluntad empresan 
tamos seguros de que el éxito está asegura o.__ ,

El pisfo Punto de víb^

FEDA: Ahora 
hace diez años

EDUARDO CANTOS

pura de vaca 
Lo más fresco de los buenos días

Reparto diario a domicilio.
TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

HOY, la Confederación 
Provincial de Empresa
rios de Albacete, va a conme

morar su décimo aniversario. 
En la memoria aún tenemos 
frescos algunos momentos de 
entonces. Momentos que van 
unidos al nacimiento de la 
FEDA de hoy y de ayer, y en el 
qué están implicados hombres 
de buena voluntad que lucha
ron con el mejor de sus empe 
ños para que el proyecto no se 
malograse. Muchos siguen en 
la brecha. Otros han preferido 
adoptar posiciones de reta
guardia. Pero todos están ahí 
siendo lo que su vocación pro 
fesional les permitió que fue 
ran: empresarios que hacen 
posible que la economía de a 
provincia no se hunda.

Cualquier nacimiento es m- 
cierto. Aquél también lo fue. 
Por eso hubo tensiones, incerti
dumbres y hasta conflictos. 
Cuando se pone pasión en as 
cosas es muy fácil caer en a 
tentación del enfado. Y aque^ 
líos pioneros es verdad que pu 
sieron toda la pasión que era 
capace_s de generar para poner 
al servicio de lo.s empresarios 
de Albacete una organización 

eficaz y competente.

Ha pasado el tiempo. 
ahí está viviendo con fu^z . 
todos los ambientes don e

los •«»“^I.| 

hoy se van a ^^^ 

también se^ap

pasa- ® ' e estañé”’ 

iktadeho» 
como la fís ^ ^j a 
fundadores 
Admirable ^ ^glft
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ALBACETE
iv^sterio sin presupuesto para muebles y la Politécnica "bloqueada"

El campus universitario, paralizado
al menos durante Un año

retiaso de más de un 
^que sufre el proyecto 

de la Politécnica, el 
biliario de Derecho no 

recibido y ahora 
¡nalmente el hecho de 
38 la dotación mueble 

idaUjl de la Escuela 
de EGB no 

siquiera 
fiendaf} presupuestada, se
3 una’ 
tánp

¡
traduce en términos 
sen una paralización 
del crecimiento del" 
npus" albacetense al 
enos durante un año.
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José Angel MARTINEZ.

Pedro Carrión. Paco Diaz. Luiz Arroyo.

Pleno 
extraordinario 
para adjudicar 
la plaza 
de toros

Antonio RODRIGUEZ

¡pecial 
lospí 
lañad 
y a3 
ecnolol

fceclot de la Escuela Uni- 
Lna del Profesorado, 
feo Diaz, se entrevistó

el director de la Es- 
EUiúvetsitaria Politécnica, 
1 Carrión, con el fin de 
featse" ante el retraso 
feerva en la dotación de 
jttiuclura "mueble" para 
feos edificios de Magis- 

el campus. Según ma- 
Diaz a nuestro diario, 

| explica cómo el gerente 
■Universidad de Castilla- 

molía, no ha presupue's- 
acara al ejercicio econó- 
tel año 1988, el coste del 
wo. "Yo me he entrevis- 
lijo' con él varias veces y 
» ha tenido palabras 
^aas, pero que después 
® traducido en hechos. 
®henciame dice que va- 
Rlentos, demasiado".

1 Mala fe.

en el campus. La gerencia de 
la Universidad debería tener ya 
una idea del dinero necesario, 
para poderlo presupuestar 
dentro del ejercicio del año 
próximo. Hace mes y medio 
que me entrevisté con el ge
rente para que me explicara la 
situación.

Por teléfono, por carta, en 
conversaciones múltiples le he 
comunicado al gerente mi 
preocupación, pero de nada al 
parecer ha servido. No es pro
blema directamente de la Jun
ta de Construcciones del MEC, 
ya que este organismo funcio-
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na con presupuestos elabora
dos por la Universidad. No 
quiero ni sospechar que se es
tá deliberadamenre paralizan- 
do el campus" aclaró.________

Todos han cumplido 
excepto el MEC“

El decano de Derecho, Luis 
Arroyo Zapatero tuvo en la jor
nada de "inauguración" de la 
nueva Facultad en el campus, 
palabras de cierta dureza para 
el MEC, ya que este Ministerio 
se había comprometido a en
tregar el mobiliario de la Facul
tad, promesa que se vió incum-

piida. En su sustitución se uti
liza el mobiliano de los Festi
vales del Ayuntamiento. A es
ta circunstancia hay que aña
dir la "paralización" que sufre 
el proyecto de construcción del 
nuevo edificio de la Escuela 
Universitaria Politécnica, he
cho para el que su director, Pe
dro Carrión, no encuentra una 
explicación lógica. Como ya 
anunció ayer nuestro diario, el 
rector de la Universidad caste
llano manchega, Isidro Ramos 
se entrevistará con el director 
general de la Junta de Cons
trucciones del MEC, para in
tentar desbloquear el proyecto.

LaJuntade Constnicciones,sin respuesta

Mientras que el edificio en sí de la Escuela 
Universitaria del Profesorado de EGB sigue 
adelante en el campus de Albacete, esperan
do que sea entregado.en los primeros meses 
del año próximo, la dotación para su mobilia
no ni siquiera está presupuestada por la Uni
versidad.

Expéctación,

Sin embargo, el proyecto de construcción de 
la Escuela Politécnica se encuentra en un "es
tadio" expectante sin que, ni en el MEC. ni si-

quiera en la Universidad sepan o quieran dar 
una explicación que lo justifique. Hoy espera
ba su director, Pedro Carrión, recibir la llama
da del rector, Isidro Ramos, para concretizar 
la fecha de la entrevista que hace dos días se 
forzó entre el director de la Juntado Construc
ciones del MEC. señor Souto,eí propió^reetor, 
el vicerrector de Extensión Universitaria, Mi
guel Panadero Moya, y él mismo, con la fina
lidad de intentar "desbloquear" la realización 
del proyecto.

LA TRIBUNA intentó ayer ponerse en con* 
tacto con el director general de la Junta de 
Construcciones sin que ni él mismo, ni su Ga
binete de Prensa, consiguiesen satisfacer la 
demanda de información de este diario.

En la junta de portavoces de 
ayer, se dio un nuevo paso de 
cara a la definitiva elaboración 
del pliego de condiciones que 
traerá a nuestra plaza un em
presario.

Hubo acuerdo entre todos 
los grupos políticos municipa
les —afortunadamente los to
ros, no son tema en el que ha
ya desacuerdo ideológico—, en 
dejar definitivamente para el 
próximo jueves día 26 las ba
ses definitivas que han de, re
gir la redacción del citado do
cumento. Francisco Balleste
ros, portavoz del Grupo Popu
lar, propuso la celebración de 
un pleno extraordinario duran
te la primera semana de di
ciembre, para dejar definitiva
mente zanjado el tema, y ace
lerar dentro de lo posible, los 
trámites que conlleva.

De los puntos que contem
plará el pliego, se han tratado 
algunos, entre los que cabe 
destacar; la validez del contra
to, por un plazo de dos años, el 
establecimiento de un mínimo 
de siete corridas de toros y dos 
novilladas para el abono ferial, 
y una corrida o una novillada 
con picadores para el día de 
San Juan. El canon de arrenda
miento, sería establecido me
diante un porcentaje según los 
beneficios,reduciéndose nota
blemente el canon actual. Los 
ingresos en concepto de servi
cios (bar, almohadillas, etc) se
rían a cantidad fija, —que 
aproximadamente, rondaría los 
dos millones de pesetas.

Según Francisco Ballesteros, 
no ha de primar ningún tipo de 
ideología sobre el modo de en
cauzar el tema taurino. "Hay 
que anteponer la afición ante 
cualquier partidismo, y todos 
hemos de perseguir el fin fun
damental de dignificar la fies
ta", —añadió el portavoz popu
lar. "El Ayuntamiento, cono
ciendo la rentabilidad de la 
plaza, no va a regalaría, pero 
indudablemente —señaló Ba
llesteros—, vamos a elaborar 
un pliego digno para Albacete, 
olvidándonos de los importan
tes ingresos

^^ YA PUEDE TENER 
^rS^ETERIA Y PIEL 
"^^^ SIEMPRE SOÑO

ÜPOR FIN EN ALBACETE!!

Dir

s> abrigos, chaquetones

netamente de fábrica
_______________________________________

puga a vemos, compare 
y^Gspués^,ecida___ J
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Los profesores del Instituto n- 4 apoyan al concejal UniSÍoríSejurídicodaJara^iy

El gobernador aseguró a Ariza
la desaparición del fichero

La Guardia Civil tendtj 
que pagar tasas de agí

Rosa VILLADA

. El concejal de Izquierda Uni
da y secretario provincial del 
PCE, José María López Ariza, 
se entrevistó ayer con Daniel 
Romero, gobernador civil de la 
provincia, en compañía de 
otros miembros de su partido, 
José Mohna y el abogado Luis 
Collado. La visita fue solicitada 
hace unos días por el. dirigente 
comrmista a raiz de que le fue
ra mostrada su fotografía junto 
a otros "sospechosos" a miem
bros de Comisiones Obreras 
cuando fueron a poner una de
nuncia a Comisaría despues de 
haber sufrido un robo en la se
de del sindicato.

Al término de la entrevista, 
que se prolongó por unos vein
te minutos, el concejal de I.U. 
manifestó a este periódico que 
Daniel Romero le había expre
sado su pesar por lo ocurrido, 
pidiéndole excusas. Asimismo 
le informó que había manteni
do rma conversación con el di
rector general de la policía. Ro
dríguez Colorado, y que éste le 
había comunicado que se esta
ban estudiando medidas para 
la desaparición de este tipo de 
ficheros. Con relación al caso 
que les ocupaba, el gobernador 
civil manifestó a López Ariza 
que había dado las instruccio
nes necesarias para que tanto 
él como los demás que estaban 
en el fichero, desaparcieran, ya 
que, según parece en ese ar
chivo policial figuran otras mu
chas personas que no han teni
do nunca problemas de orden 
público salvo, en algunos ca
sos, conducir de forma temera
ria, siempre y cuando este su
ceso haya llegado al juzgado.

El concejal de I.U. declaró a 
este periódico que, a la vista de

El gobernador con López Ariza, Collado y Molina.

las palabras del gobernador, 
que le habían dado por hecho 
su exclusión del fichero, así co
mo de otros en sus mismas cir
cunstancias, ya no emprende
ría acciones legales contra la 
Administración. Sin embargo 
afirmó que se mantendría la in
terpelación parlamentaria que 
su Grupo piensa hacer en el 
Congreso, aunque modificando 
el sentido de la misma para 
que fuera encaminada a una 
petición de que desaparecie
ran este tipo de archivos. “Re
sulta inconcebible —añadió— 
que se haya articulado un sis
tema para que desaparezcan 
los antecedentes penales y no 
los policiales, que ya los tienes 
allí toda la vida, a veces por un 
problema de circulación".

nación y nuestra mas enérgica

Apoyo de los profesores de 
su Instituto

Por otra parte hemos recibi
do en esta redacción, un comu
nicado firmado por todo el 
claustro de profesores del Ins
tituto número 4 en el que José 
María López Ariza imparte da-, 
ses. En el escrito se dice que: 
"manifestamos nuestra india-

protesta pues entendemos que 
la exposición de la foto de 
nuestro compañero en este ti
po de álbumes, independiente
mente del número de personas 
que tengan acceso a ellos, 
constituye una grave lesión del 
derecho al honor y a la propia 
imagen que el artículo 18 de 
nuestra Constitución garanti
za. Nos preguntamos —conti
nua el comunicado— cuántas 
veces se habrá atentado contra 
la dignidad personal y profe
sional de José María López Ari
za y cuántas personas habrán 
visto entre estas fotos la del 
profesor y tutor de sus hijos, 
cuya respetabilidad personal y 
valía profesional está, por otra 
parte, fuera de toda duda".

El comunicado de los profe
sores concluye pidiendo que 
“hechos de este tipo no se 
vuelvan a repetir y que desde 
ese gobierno civil se tomen las 
medidas necesarias para que 
estas lesiones no se produzcan 
otra vez ni en la persona de 
nuestro compañero ni en la de 
ningún otro ciudadano que 
pueda verse involucrado en si
tuaciones como estas".

A partir de ahora la Guardia Civil tendrá quek 
tasas de agua al Ayuntamiento, lo misino qií 

Gobierno Civil, la Delegación de Hacienda y L P* 
instituciones y asociación que tampoco hads ■ 

efectivos los pagos de forma tradicional. El Gu 
municipal de Izquierda Unida presentó unamoQ 

el último Pleno para que la Benemérita pagase! 
tasas de agua, y aunque en aquel momento la 

ahora un informe jurídico ha dado la razón a=

|jon

be

coalición de izquierdas.

Rosa VILLADA

En la reunión de la junta dé 
Portavoces de ayer en el Ayun
tamiento, el portavoz del Gru
po socialista dió cuenta a los 
otros partidos que la integran 
de un informe jurídico del se
cretario general en el que se 
deja patente que sí correspon
de cobrar la tasa de agua a la 
Guardia Civil que no la pagaba 
de forma tradicional desde ha
cía mucho tiempo. A la vista 
del informe, el alcalde ha orde
nado su cobro a partir del mes 
próximo. Junto a la Guardia Ci
vil se cobrará también la tasa 
de agua al Gobierno Civil, De
legación de Hacienda y Aspro- 
na, si bien manifestó Jesús 
Alemán, en este último caso 
posiblemente haya un trata
miento distinto y se articule al
gún tipo de subvención por 
parte del Ayuntamiento.

Como se recordará, en el úl
timo Pleno, el Grupo de Iz
quierda Unida presentó una 
moción solicitando el cobro de 
tasas de agua a la Guardia Ci
vil, por considerar que eran 
ciudadanos como los demás y 
que había trato discriminatorio 
con el resto de la población. 
Esta moción no fue aprobada 
porque el Grupo de Alianza Po
pular votó en contra mientras 
PSOE y CDS se abstenían y. na-

turalmente, I.U. votabas h 
anunciando que pondnajF' 
curso en los tribunales»! P 
so que, según nos harSad 
do el portavoz de lací»eí 
José María López Aria» ' 
a mantener “•yaque,»!® 
mente no se les puedim 
el agua hasta que no ses» 
va, porque hay un acue:iK 
nario en sentido contiait»^

En esta misma reunisS _ 
Junta de Portavoces, e;ú^ 
informó a los mismos ® 
tra ciudad va a concursa:®® 
certamen a nivel, pria® ® 
Cional v despues inta®® 
nal,de limpieza dento®' 
programción del Año 
del Medio Ambiente. D® <1 
consiste en 20 escobas® 4 
ta para los municipios 
de 1.000 habitantes que® 
hecho mayores esíuen®es 
cuanto a sistemas de E^Bei 
miento de limpieza urba®i,

Asimismo la Junta delye 
voces volvió a tratar 
proyecto reformado da^^i 
Ayuntamiento, que aso®’ 
118 millones de pesetas®
posibles destinos, tenia: 
el que aún no se ha proa 
do la oposición, y scbiei 
sada del Rosario. Come 
a este centro restas 
Alianza Popular se mw 
vor de destinarlo a reij 
tura!, sin que haya en^ 
na inclusión de mues« 
tronómica.

En este año de 
los "sin techo 

y gracias a todos 
los españoles, 
NAFiOS UNIDAS ha 
contribuido a 
proporcionar una 
vivienda mínima 
pero digna a más 
de 900 familias en 
el Tercer Mundo.
' Además, este 

mismo año hemos 
financiado otros 
600 proyectos en 
todas las áreas del 
desarrollo.

cada -------------

MUESTRO

TRABAJO

SIGUE

ESPERAMQS 

TU

RESPUESTA
Unidas

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
C. Barquillo 38. 2“ ■ Tei. 9’ 410 !.<

28004 MADRID
Xombrt- , 

OfUdOn__________ ___ -

. cdjtí ...
RjPíü "te enve" "a-

Donativos:

Banco Español de Crédito Vizcaya. 
His,udno .Americano, Bilbao. Central 

Popular Español. Santander. Cajas 

de .Ahorros Confederadas, en todas 

sus sucursales y en las 71 
Delegaciones de MAMOS uniDAS.

COOPERATIVA AGRICW 
ALMANSEÑA, Sdad. C^^ 
Mendizábal, 193 - Teléfono 34 11 36 - 02640 ALMA

De acuerdo con los ^statutos por los que s^s^^^^^^^g g^í^ 

se ha acordado convocar a los senore ^^ ^^^^^¿el P^®
naria que se celebrará en el Salón de .. q ¿g |a mañana en P"
ciudad, para el día 29 de noviembre, a jj^jg^breensegund 
vocatoria, o a las 4 de la tarde del día ^^ ^.^^^ ^gg unod
ría, si a la primera no hubiesen concu gggiver acerca d 
Socios necesarios para poder deliberar y reso 

comprendidos en el siguiente
ORDENDELDIA j„nl

1 .—Lectura y aprobación, si P'?‘'^'|asgl'stio'’®’'®¿í»' 
2 -Informar a los señores socios de ^#w»>^- 

conseio Rector para la 
sa continuar o darse de BAJA. Adj gg 
<lett<lam«rt.«rrna(laeo«toq«^

EL PRESIDENTE DEL

fe

P.D. Como es
número suficiente de ^^,gs„as, se 
la que, con el fin ‘^®® Jonvocatona- 
asistencia a la segunda conv

LA UNION Y

.C.D.2022
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gg rrean cuatro grupos de investigación . Robo en una FarmaciaIU

Intervenidos cartuchos de*ta Policía se reestructura para
un explosivo prohibidodar un mejor servicio

Otras detenciones
tabai

lales.
hatí ados cuatro grupos de

Comandante y comisario |sfe, durante la rueda do prensa.

Cecilia LAIGRET

Habilitación de localeseste sentido la ciudad ha

Un ladrón, que se había que-

teiM

.en él

'denuncia graves irregularidadesauestt

la Sociedad de Fomento Regional

(Alta»

sejol

La fusión con Sodicamán
OP

los 
los

gase 
la

Viernes, 20 de
Noviembre de 1987

del comisario jefe, Antonio Mo
reno, “la intervención inmedia
ta de la policía en situaciones 
delictivas o de carácter huma
nitario".

16 
que 
As 

la
3G

ant 
lasp’
>916 
la

Robo con intimidación en 
una farmacia

Detenido un ladrón en La 
Roda

| a actuar en la ciudad,- 
j parcelada en cuatro 
Í zonas.

jadana ha sido reestructu- 
icomo consecuencia de la 

veión de la Ley Orgánica
W del 13 de Marzo de

JoM Rieta.

José Rieta dijo que la proyec
tada fusión de la Sociedd de 
Fomento Regional con S0DI- 
CAMAN (la Sociedad de De-

uedai 
loses 
aM 
intiaá 
euniá

’*® acuerdo

lao^estigacióii destinados 
Ariza,

úo El pos de Seguridad del Es
te. Hp upe contempla la crea- 
obasii 1 del Cuerpo Nacional de 
píos á 11 sustitutivo del antiguo 
(S quei pe General o Superior.

iCóinisaiio Jefe de la 
¡cía Nacional, Antonio 
[ano, presento ayer a 

los medios de 
comunicación la 

leestructuración de la 
Brigada de Seguridad 
áadana que supondrá 

’la aproximación de la 
icía a los ciudadanos", 

’í para la cual han sido

is.eid J
osqueyWada de Seguridad 
cursa: 
prima 

iiital
lentio

La novedad de estos grupos 
se centra en su constituión 
mixta, en el sentido de que tra
bajan policías uniformados en 
materia de prevención y poli
cías de paisano dedicados a la 
investigación.

de J larcelada en cuatro secto- 
a urba U, C, y D sobre los que 
lUdel í3n cuatro grupos de in- 
itarsd Jaaónpolicial. 1, 2, 3y4. 
totó eipo Nacional ha sulf ido 
sasos Ecrgamzación, pudiéndo- 
>setas, tor ’^3uir una policía uniíor- 

'deolradedicadaalain- 
apiM Los elementos de 
sobre ^son las radio patrullas Con re ^bas directamente a la 
estas lie operaciones del 091

IWe, según palabras

Para el funcionamiento de 
esta reestructuración, se han 
habilitado unos locales en el 
recinto de la Brigada de Segu
ridad Ciudadana que disponen 
de una sala de incidencias pa
ra la tramitación de las diligen
cias y de cuatro despachos 
correspondientes a los cuatro 
grupo de actuación. Asimismo 
estos grupos han sido dotados 
de un vehículo camuflado.

"Pero todavía hay otras irre
gularidades más graves de ca
rácter administrativo y de ges
tión. Así, por ejemplo, los libros 
de contabilidad no se llevan al 
día; se ha participado en em
presas por encima del 45%, que 
es el máximo admitido salvo 
autorización expresa del Con
sejo de Gobierno. Y hay casi 
uiil doscientos millones de pe
setas procedentes de la Socie
dad que se encuentran inmovi
lizados en en cuantas banca
rias".
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Por otra parte, 48 policías 
trabajan en estos nuevos gru
pos, 24 investigando y otros 24 
dedicados: a la prevención con 
su presencia uniformada en la 
calle.

En la misma línea, una Uni
dad Polivalente formada por 
policías no adscritos a los gru
pos refuerzan la prevención o 
las alteraciones que de orden 
público puedan producirse.

Todas las secciones están 
coordinadas y supervisadas 
por el Jefe de Brigada.

Otro de los cambios consiste 
en la inspección de guardia 
que pasa a llamarse oficina de 
denuncias, lo que supone la se
paración física del denunciante 
con el detenido.

Antonio Moreno ha valorado 
la introducción de estas nove
dades positivamente, en el 
sentido de que "aproximan los 
ciudadanos a la policía que los 
mantendrá informados de la si
tuación de sus denuncias".

sarrollo Industrial de Castilla- 
La Mancha)es "un intento de 
encubrir las irregularidades 
que finalmente han sahdo a la 
luz".

A un comerciante de nuestra 
capital, A.B.O., le ha sido inter
venido por fuerzas del servicio 
de información de la Guardia 
Civil una cantidad de un explo
sivo para el que no tenía auto
rización ni para almacenamien
to ni para su venta. Se trata del 
explosivo deno'minado 
"S.L.B.", del que dispom'a de 
75 cartuchos, así como cebos 
eléctricos, detonadores y una 
máquina reventadora. Tam
bién se le intervinieron factu
ras y justificantes de haber ad
quirido 1.091 cartuchos de 
igual sustancia, los cuales, ex
cepto los ocupados, fueron 
vendidos a diferehtes firmas 
comerciales de Albacete y 
Murcia.

La farmacia de la calle Le
pante, 79, de nuestra capital, 
en circunstancias que sé en
contraba de guardia, fue obje
to de un robo con intimidación 
con arma de fuego, por parte 
de dos jóvenes que se apropia
ron de algunos estupefacientes 
y una cantidad de dinero en 
metálico que se estima en unas 
35.000 pe.sctas.

Concentración de vecinos en 
el barrio Hermanos Falcó

Las asociaciones de vecinos 
y padres del barrio Hermanos 
Falcó, así como los maestros 
del colegio "Antonio Macha
do", educadores, familiares y 
asistentes sociales, y club ju
venil y de jubilados protagoni
zarán esta tarde una concen
tración en el patio del colegio 
con el objetivo, según Juan 
García, director del centro, de 
"buscar la concordia perdida 
del barrio.

En dicha concentración, que 
será celebrada a las 4 de la tar
de y en la que se espera la pre
sencia de algunas autoridades 
locales que aún no han confir
mado su asistencia, serán leí
dos distintos manifiestos ela- 

2.300 PLAZAS 
OPOSICIONES JUSTICIA 

CON 0 SIN TITULO
Inminentes convocatorias para cubrir 2.300 plazas, aproxi
madamente, en los siguientes Cuerpos:

_ AGENTES.—No se exige Título (Se pide Certificado 
de Escolaridad o equivalente), NO SE 
PIDE MECANOGRAFIA.

— AUXILIARES.—Títulos: Graduado Escolar o equi
valente.

_ OFICIALES.—Título: Bachiller Superior o equiva
lente.

¡GRAN EXITO DE NUESTROS ALUMNOS! En las últimas 
convocatorias nuestros alumnos consiguieron más de 1.100 
plazas. Pidamos información URGENTE indicando la Oposi
ción que desea. Diríjase a:

JURISPERICIA, Jardines, 3 - 28013 MADRID

dado dentro del Mesón "El Ja
món”, en La Roda, cuando sus 
propietarios habian cerrado el 
establecimiento, pudo ser 
identificado y detenido por 
fuerzas de la Policía Municipal 
rodense. Se trata de J.M.F.L. 
que fue presentado en el pues
to de la Guardia Civil, con las 
oportunas diligencias.

En nuestra capital fueron 
puestos a disposición los her
manos A.M.R., J.M.R. y C.M.R., 
menores de edad, por tentati
va de robo con intimidación en 
vía pública. También fueron 
detenidos J.V.F. por robo con 
intimidación y M.C.M. por atra
co.

Hay que señalar que la Bri
gada de Seguridad Ciudadana 
recuperó un reloj marca "San
yo", con alarma, que debió ser 
sustraído a un joven, el pasado 
mes de mayo o junio, por otros 
menores utilizando la intimida
ción o violencia. Se encuentra 
depositado en las dependen
cias de la -Brigada para su re
conocimiento y entrega a su 
propietario.

En Hellín, J.R.L.M. denunció 
el róbo por un desconocido de 
un bolso, por el procedimiento 
del tirón, corlteniendo D.N.I., 
permiso de conducir y dinero 
en metálico. 

borados por los colectivos so
ciales del barrio.

En este sentido, hay que fe- 
señar que todos los alumnos 
del colegio Antonio Machado 
han celebrado diferentes 
asambleas, por aulas, elabo
rando sus pertinentes mani
fiestos que igualmente serán 
comrmicados a los presentes.

El director del colegio Juan 
García ha manifestado a LA 
TRIBUNA que el acto tiene el 
sentido de "concienciar a los 
ciudadanos del barrio de que la 
unión es necesaria", al tiempo 
que los manifiestos serán remi
tidos a las autoridades para 
que tomen cartas en el asunto.

’S151'’‘ANTE INTERNACIONAL
"*^AD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN

COmc25''^UNIONES - BODAS
UUto ^•’^^'AS - CONVENCIONES

5**Co„,„ I^^^ORES SALONES DE ALBACETE 
- •>'Hím.i8 Teléfono 21 45 87 ALBACETE

M.C.D.2022
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Sin que se sienta aferrado al cargo

José Carpio cumple cuatro años 
al frente de la Caja de Ahorros

José Carpio cumplió ayer cuatro años como presidente 
de la Caja de Ahoros de Albacete. Haciendo un 
balance de este tiempo señala que se encuentra 

“relativamente satisfecho", añadiendo que tiene mas 
ganas que nunca de seguir en su puesto, aunque no 
está aferrado al cargo, “porque uno sabe que no se 

puede aferrar a nada en esta vida".

Rosa VILLADA

El presidente de la Caja de 
Ahorros de Albacete, José Car
pio cumplió ayer cuatro años al 
frente de la misma desde que 
fuera elegido por el Consejo de 
Administración un 19 de no
viembre del 83. Carpio recuer
da aquella fecha como "un sá
bado gris en el que yo llegaba 
a la Caja casi sin conocer a na
die del Consejo, cuyo presiden
te era entonces Joaquín Iñi
guez".

José Carpio señala que 
cuando llegó a la entidad se 
marcó como objetivos el esta
blecimiento de organización 
que él creía que debía tener 
una empresa, así como una 
buena coordinación, además 
de propiciar el salto en recur
sos ajenos. En este sentido se 
muestra satisfecho de que en 
el año que el tomó posesión, 
los recursos ajenos ascendie
ran a 32.000 millones de pese-

tas y en este momento superen 
los 60.000 millones. Asimismo 
añade que la cuenta de resul
tados entonces era de 200 mi
llones y en este momento sea 
de 1.019 millones de pese
tas. "Pero lo mas importante de 
todo —señala— es que han au
mentado las peticiones de 
préstamos y se ha ido creando 
una línea de eficacia en la ges
tión financiera”.

El presidente de la Caja de 
Ahorros confiesa que en estos 
cuatro años ha sentido muchas 
veces ganas de irse, “pero tam
bién he tenido momentos agra
dables y satisfacciones, con lo 
que la balanza se inclina más 
hacia el lado positivo". Entre 
las satisfacciones contabiliza 
"una experiencia personal y 
profesional importante, como 
ha sido la posibilidad de cono- 

. cer y tratar a mucha gente con 
quien no hubiera tenido con
tacto de no haber sido el presi
dente de la Caja. Y en este sen
tido —continúa diciendo —

Sí rr ! 
^ mu

José Carpio.

ahora tengo muchos mas ami
gos que antes y creo que pocos 
adversarios".

De estos cuatro años de ges
tión José Carpio se encuentra 
“relativamente satisfecho.Creo 
—añade—que ahora se ve a la 
Caja con nueva imagen y con 
cierta expectativa, por las co
sas que podemos hacer y me 
parece que este aire nuevo se 
debe en parte a que yo estoy 
aquí". Por último el presidente 
de la Caja de Ahoros señala 
que tiene más ganas que nun
ca de continuar en su puesto, 
pero no se siente aforrado al 
mismo, “porque uno sabe que 
no se puede aferrar a nada en 
esta vida".

El lunes, prueba de alta velnriHo^
Minaya y ViUanohiftrin 4

Las plantillas ferroviarij 
son muy escasas, segúnül

A.G.

Ignacio Grajal, responsable 
estatal del sector ferroviario de 
UGT y José Antonio Pérez, de 
la comisión permanente del 
sector a nivel nacional estuvie
ron ayer presentes en la reu
nión de ferroviarios ugetistas 
de Albacete. Ambos pusieron 
de manifiesto las intenciones 
de la Unión General de Traba
jadores que se centran princi
palmente en la consecución de 
cinco mil nuevos empleos y en 
el incremento salarial del 5,5 
por ciento para 1.988 pese a 
existir un convenio firmado pa
ra el año que viene en el que 
sólo intervino Comisiones 
Obreras (CC.00.), con amplia 
mayoría en el sector.

"Los resultados electorales 
dieron la hegemonía Comisio
nes 'manifestaron* y desgracia
damente esta central no ha si
do capaz de poner freno a los 
repetidos desmanes del equipo 
de personal. Aún peor, CC.00. 
ha ofrecido en bandeja a la di
rección de RENFE el instru
mento necesario para llevar 
adelante su reconversión: Re
ducír la plantilla y mermar los 
derechos de los trabajadores. 
Este instrumento no es otro 
que el VII Convenio que 
CC.00., por primera vez en la 
historia de RENFE firmó en so- 
lictario".

gue diciendo la nota* 
• multiplican las jomadasB 

ce horas, se acosa a» 
jadores aumentandeúB 
de trabajo, se dedang» 
tes para trasladar asa® 
las nóminas se coM

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

J»oro/
CRISTIANOS
de Luis G. Berlanga

Fernando Fernán Gómez 
Verónica Forc¡ué Agustín González 

Chus Lampreav^e 
José L. López Vázcfuez 

Andrés Paj‘ares M^ Luisa Ponte 
Antonio Resines Pedro Ruiz 

Rosa M^ Sardá

Guión: Rafael Azcona y Luis G. Berlanga 
Montaje: J.L. Matesanz 

Fotografía: Domingo Solano 
Productor Ejecutivo: José Luis Olaizola M.

Productor: Félix Tusell

COLOR POR AGFA COLOR

La UGT está repartiendo 
unas hojas donde bajo el título 
"acoso a los ferroviarios", se 
dice que el equipo de personal, 
con el convenio en mano, apo
yado por la central mayoritaria, 
CC.00., y con el estilo dictato
rial que le caracteriza, está ha
ciendo en RENFE a su antojo, 
creando un malestar y una si
tuación que no tiene preceden
tes. Los directivos de la Red 
Nacional de Ferrocarriles, ade
más de perder tráfico por pri
mera vez en los últimos años, 
están consiguiendo su objeti
vo-obsesión que es reducir la 
plantilla y ahorrar únicamente 
a costa de los trabajadores. Si-

repetidaniGiits con 
atender las redamaó^H 
cienan economatos, 
res, servicios sanitanos^^B 
tenden regulaciones 
improcedentes coiiio^H 
cienes forestales, eíoHl 
nitiva, los ferroviarios 
portado, según UGT,» 
nación de dos desgra^J 
convenio nefasto, api» 
manera igualmente'

Uno de los objetivos 
es incrementar lasi 
Dicen los dirigentes j 
que "al parecer, 

-Obreras ha despertad^ ’ 
silencio y parece quenOfe 
te está de acuerdo en sifl 
a las exigencias de UGlS 
ción de 5.000 nuevos 
tal como pedíamos en 
forma del convenio, 
mentó salarial en tc%^| 
para el 88 y la aplicaH| 
una política de persoiiíiSB 
da en la negociación y 
pación sindical, no saSs 
frentamiento.

Ignacio Grajal niaiiií»! 
el incremento salarial 
para el año que viene 
3,6%, “muy por debop® 
media nacional. PorésoiM 
rección de RENFE le^^H 
más barato pagar 
traordinarias que pa^O 
vos trabajadores. U 
dad de los trenes esta» 
espectacularmente ^ W 
de plantüla y ante 
ción tecnológica, sen»® 
so el reciclaje y la low 
del personal enst^l^W 
to en el que RENFE 
funcionando hasta 13» 
jo mínimos".

Precisamente, 
deelpuntodevisU^B 
tación teaioloí>'«¿B 
lunes habrá una I» 
ta velocidad (g W 
tros/hota) entre »* 
Uarrobledo. __

BREVES

XX Aniversario de Franco y A '^ ?
José Antonio.- Con motiuvo de el Cm ^^^^ ^tra ^ 
la celebración, hoy, del XX aA- la .^^udiente 
niversario de la muerte de ya _j^ memcT^ ^ ' 
Franco y José Antonio, se cele- ¿Antonio' 
brarán diversos actos religo- Jo

Á níSs^SA. DÍSTRÍBU/OA POR UNITED INTERNATIONAL PICTURES

PASES: LABORABLES: 8 -10.30 FESTIVOS: 5.30-8-10.30 
. AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

sos y conmemorativos: asi, a 
las siete menos veinte de la 
mañana, y organizado por la 
Falange, habrá una misa Jaeza
da en la capilla de la Virgen de 
Los Llanos de la Catedral: a las
siete y cuarto de la mañana, en 
la Cruz de los Caídos, habrá
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PEUGEOT
TALBOT Concesionario

Carrerera de Madrid, 80 - Telfs. 21 03 61 - 21 54 78 - 02006 ALBACETE
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En la olimpiada diaria, el Peugeot 309 
r domina todas las pruebas. 

^•^ toda la fuerza de sus motores: hasta 130 cv.
Un coche con toda la imaginación

a PEUGEOT 309

ES OIRA HISJORIA.
y la tecnología Peugeot. ^

Con la seguridad de ser el primero, gracias a sus 206 Krn/h. de veloadad punta.
- Venciendo en cortas distancias con su increíble sprint: de 0 ^ 100 en 8 seg. 

^Qnserv j ^^^^ gran capacidad de fondo para llegar muy lejos: más de 1.200 Kms. de autonomía, 
con * ®'^®^g’a- desde 4,4 litros a los 100 Kms. Manteniéndose fresco bajo cualquier circunstancia: 

^’^tancin ^T^ acondicionado, y con todas las opciones para el triunfo en confort: telemando de apertura 
' ®evalunas eléctrico, bloqueo centralizado de puertas y rñaletero... Para ir delante sin es uerzo.

Gama Peugeot 309. Modelos gasolina: GL Protil (1.294 cc.). GR (1.442 ce.) SR (1.592 cc). 
' GT (1.905 cc.). GTI (1.905 cc.). Modelos Diesel: GLD (1.905 cc.). SRD (1.905 cc.).

•PEUGEOT TALBOT 
fysiaMiiuM/ca ^^CfPSP Lubricantes recomendados ^5S0^
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Multiplica por cuatro las probabilidades de fecundación de la oveja José Manuel Quintero
4

Experiencia revolucionaria de 
inseminación en Las Tiesas

Ayer se procedió en la 
finca de las Tiesas 

propiedad de. la 
Diputación Provincial de 

Albacete, a inseminar 
artificialemente a 

cuarenta ovejas, mediante 
un método revolucionario 

que permite multiplicar 
por cuatro Ías 

probabilidades de 
fertilización de la hembra. 
Es la primera experiencia 

de este tipo que se 
realiza en España con un 

rebaño de campo.

1 Í/

J.A.M.

Según manifestó a nuestro 
diario Eduardo González, Jefe 
de Producción Animal de la De
legación de Agricultura, ha si
do gracias a la iniciativa de su 
departamento por lo que se ha 
llevado adelante la experien
cia. "El método que utilizamos 
es totalmente innovador, 
abriendose quirúrgicamente al 
animal por vía parenteral, en 
rm punto situado algo más arri
ba de las ubres. ,5e procede a 
hacer una incisión por donde 
se introduce el laparoscopio en 
el útero de la oveja, aparato 
mediante el que se puede ob-

Se efectuó la prueba sobre 100 ovefas. 

servar todo el proceso de dosi
ficación del semen" comentó. 
Es la primera experiencia que 
se realiza con animales de re
baño de campo, ya que si bien 
el método en sí ya se había uti
lizado por investigadores del 
INIA de Madrid, siempre se ha
bía actuado con animales en 
laboratorio.- "La diferencia ‘se
ñaló' con el método normal de 
inseminación consiste en que 
éste se realiza introduciendo 
unas pajuelas por vía cervical y 
el semen utilizado se encuen
tra semicongelado. Nosotros 
utilizamos semen congelado. 
Con esta técnica la probabili
dad de éxito es de un 65 a un 
80 por ciento, mientras que con

el anteriormente citado tan so
lo es del 15 por ciento".

Se procedió a actuar sobre 
un rebaño de 100 ovejas

Ovejas testigo.

De ellas cuarenta fueron in
seminadas hace dos dias' otras 
cuarenta lo fueron ayer a la no
che, y el resto se intentó fecun
dar con el método tradicional, 
en lo que constituyó el "grupo 
testigo", según las palabras de 
Eduardo González. Además de 
la Delegación de Agricultura, 
en el experimento han colabo
rado. el ITAP de la Diputación 
Provincial, el INIA de Madrid, y 
el CENSIRA de Valdepeñas.

Exposición itinerante sobre energías 
alternativas, por la provincia

J.A.M.

Financiadas por la Conseje
ría de Industria y organizada 
por la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y la 
empresa Hipotecnia de Barce
lona, se van a realizar en los 
próximos días una serie de ex
posiciones itinerantes en la 
proviffeia, con el tema de “Las 
energías alternativas".

Según fuentes de la Direc
ción Provincial del MEC, se 
pretende llevar hasta los estu
diantes de Albacete los progre

sos de la tecnología actual, en 
lo que se refiere a la búsqueda 
de formas alternativas de ener
gía a la generada por el petró
leo y sus derivados. La mues
tra ilustrará a los jóvenes sobre 
métodos de utilización de la 
energía eólica, solar en versión 
térmica y fotovoltaica, bioma
sa, e hidráulica.

En la Sierra

provincia. Visitará Almansa, 
Helh'n, y una zona extensa de 
la Sierra: Férez, Socovos, Letur. 
Nerpio, Yeste, Alcaraz. Tam
bien se expondrá en La Roda, 
Villarrobledo y Casas Ibáñez. 
Según estas mismas fuentes 
de la Dirección Provincial del 
MEC, serán casi 5000 los es
tudiantes albacetenses que ac
cederán a la exposición.

S o 
(9

Administración Localdfinn^

“A los funcionarios les esl 

dando patadas todo el di

A.G.

José Manuel Quintero, se
cretario general de Adminis
tración Local de la Unión Gene
ral de Trabajadores (UGT), es
tuvo ayer en Albacete, dentro 
de una serie de viajes que rea
liza por todo el país observan
do el proceso electoral. José 
Manuel Quintero se rafiticó en 
el rechazo total de su sindica
to hacia la postura del gobier
no en su política retributiva y 
dijo que una de las reivindica
ciones básica es el derecho a la 
negociación colectiva, princi
pio fundamental en cualquier 
país democrático.

"La promoción de los funcio
narios 'manifestó el secretario 
general de Administración Lo
cal' es otro de los factores por 
los que estamos luchando, an
te el ataque furibundo de edi
toriales como las del períodico 
El País que pienso están dirigi
dos por el gobierno, diciendo lo 
malo que somos los funciona
rios. Esta debe ser la conse
cuencia de un complejo por no 
haber sabido crear una admi
nistración moderna".

José Manuel Quintero, en el 
transcurso de la rueda de pren
sa, manifestó que la única vía 
para el arreglo de los proble
mas en el funcionariado es el 
Estatuto de la Función Pública, 
puesto que "el parcheo nunca 
solucionará nada. El tema de 
las pensiones, por ejemplo, se 
hace necesario afrontarlo pues
to que la mayoría de las jubila
ciones son muy malas, hacién
dose urgente la reforma de la 
actual ley. El Ministerio de las 
Administraciones Públicas lle
va un año en vigor y aún no ha 
hecho nada para paliar el vacío 
legislativo. Estamos abocados 
a un crack dentro de unos cin-

co años, al haber cadas 
deudas y menos fuaj 
en activo, con lo qug¡j| 
lidadno podrá soportan 
fase. Es importantísimo 
definan sobre los dim
para saber quién es fs 
rio y quien pertenece i 
nal laboral".

Mi 
di

Quintero apuntó u : 
que "UGT de adniiia 
local ha sido el únicoá 1 
que ha ido a constitá r
las juntas, teniendo es 
que hacen faltados;;

Es

para formarías. CC.OG! de 
tado enel72%yCS!Fé: ec
con lo cual, parece quei jira 
dicatos que están cok en 
el derecho a votar dele a. 
no". Añadió tambiéns esa;

electoralistas que UGIl »& 
ticipado en las movíia jos 
pero que no se trata di ra 
na acción de unidad á í 
sino de unidad punta (as 
por último que "a tefe ^a 
rios le están dando paüis^c 
do el día. y que nosepM: 
dir productividad a 
cuenta con una canaiR? 
nistrativa. El título nom-: 
una obsesión, perosMi 
ser complementario ctMto: 
estudios de fomiacióii''^:

Presentación Í 
candidaturas R 

ín

UGT presentó ayersa |_ 
didaturas en el Ayv^ j^u 
to de Albacete y Dipd 
Provincial. En la pn® 
lista está encabezada?
loma López Moreno, la
derico Gómez N®®®^ 
tonio González Guiéis ^^
ra la uipu^o^*"**' - >..
meros cabeza de 9 |. 
Carmen García Rodees 
tonio Peinado Moreeoi |^
muel López Aia<P®'

Esta exposición itinerante, 
que se iniciará el día 18 y se ex
tenderá hasta el día 20, ■ re
correrá gran parte de nuestra

La ciudad de Albacete ya re
cibió el año pasado esta expo
sición habiendo obtenido entre 
el público estudiantil que la vi
sitó una excelente acogida.

YA EN ALBACETE
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MAYORISTA DE: 
PESCADOS, MARISCOS, 

VERDURAS Y 
PRECOCINADOS

Autovía
ó

Madr¡d-Valenc¡a

VENTA DIRECTA SIN INTERMEDIARIOS 
PARA HOSTELERIA Y AMAS DE CASA

Barrio la Estrella SERVIMOS A DOMICILIO

ESTAMOS EN:
Ctra. de Ayora, Km. 1 - Telf. 21 11 12 ALBACETE

proí

CURSO DE ACTUALIZACION 
DIAGNOSTICO Y TRAW 

EN ATENCION PR»®
El sábado día 21 de los en ^^ n

de la Delegación de Cultura ^® ® nación de Dia9 
cabo la clausura del Curso í*® Actu ^^^g^tet
y Tratamiento en Atención Pnrn^ 
año se ha celebrado en esta ciu • .^^tores Co^i5.

Intervendrán en primer lug^*^ valencia)-d^® 
font (Jefes de Sección de la Fe de Vai^
de quemaduras en asisienuiao h- - peu.^ sc 

Posteriormente el ^
O.R.L. de la Facultad de Medicina de m

el tema: Disfon ías.
DIA: Sábado, 21 de Noviembre, 8
HORA: 10 de la mañana . qgción
LUGAR; Salón de Actos de la Del 9

de culi* 
gertifi^^'

bac
ÍH( 

lile 
*1

En el transcurso del Acto se de asistencia y docena

Ayud»"” 

y‘‘ 
ayu*»^

891 
So! 
he 
I>ar
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iode Un año director del Conservatorio de Música

cadan

Ismael Barambio, un brillante 
discípulo de Andrés Segovia

En estos 
momentos

Las
1 furá 
¡pielal 
portart
Itísilí 
:pll

nicoá
mstitiá

Llenó a Albacete hace algo más de un año para 
hace^e caigo de la dirección del Conservatorio de 

Música que era una especie de “avispero", después 
jdelajilbüación de Daniel Martín, y hoy ha logrado 

Íreai en esta institución un ambiente de serenidad, de 
sponsabilidad pedagógica y cultural, de üusión y, en 

suma, de futuro.

Luis PARREÑO

idoeai 
dos K

Es un artista joven, un profe-
¡que invita a la familiaridad, 

lC.00.fte despierta, a las primeras 
ISIFes ó cambio, la simpatía y la ad-
16 que! ^ración. A los 29 años, Ismael 
oconal laitínez Barambio -el Martí- 
í dela b, con todos los respetos, no
biénn s apellido para un artista -, ha
IS de p lanzado altas cotas como vir- 
e UGIl oso de la guitarra, estando 
movilia nsiderado como una de las fi- 
rata ii iras más relevantes de la ac- 
udads ílidad, cuando ya hay som-

C
D

pin 
aloe 
do

de 
iode 
loreuoi 
?ue.

jnd6 
«11 
)ia9 
nte'

izada 
ano, 
avarn

le?

aya

as en esta parcela por la de- 
dión del maestro Andrés 

ovia, del que fue uno de sus
Ípulos más destacados.
¿Cuándo llegas a Albace-

5dí2 
lesa

^ *^^^0 en u 

ta**«l?A^'*»*- 

!*«PtoíÍ’^otescon- 

le Peseta’® 
-^niino. 

®'"'31encia"" ^50.000 batí-

d 
canal 
lo no' 
lero s 
ario 
ación'

lióniit 
turas

y?

J-Hace un año y un mes. Y 
encuentro con un Conser- 

^torio que ya ha realizado una 
px>r importante y en el que 

que trabajar con ilusión, 
psique en Albacete se advier- 

® clima de interés por la 
y la danza.

¿Cual es el problema, en- 
r te enfrentas? 
“^ de responsabilizar a to- 
, c profesorado en una res- 
^a a esa demanda cultural 
Kíesional de muchos alba- 
ases, sm olvidar otros as- 
J reivindicativos.

“we consigue?
®®’^9uiendo. den- 

buen ambiente.

integran 25 
era<! o ^^^ diversas 
«¿fe®*”

*«« sobre.

.^. ias de especial

—¿Tenemos “genios" a la 
vista?

—Son carreras a largo plazo, 
pero qué duda cabe que ten
dremos alguna que otra figura 
en los años próximos. El profe
sorado nos hemos propuesto 
sacar verdaderos guitarristas, 
como es lógico pensar que en 
canto y en danza queremos 
conseguir las más altas cimas, 
contando con magníficos alum
nos de grandes posibilidades.

—¿Cuál es el presupuesto 
del Conservatorio?

—Está sobre unos 52 millo
nes, sufragados por la Diputa
ción Provincial, de la que de
pende.

— ¿Las instalaciones res
ponden a las necesidades del 
Conservatorio?.

—Estamos satisfechos por
que las clases y las actividades 
se desenvuelven con toda co
modidad. No podría decir lo 
mismo dentro de unos años, 
cuando, quizá, nos desborden 
las necesidades de una matrí
cula mayor. Las carreras de 
música, canto y danza van te
jiendo un crecimiento muy im
portante de año en año.

Ismael Barambio está muy 
ilusionado al frente del Conser
vatorio. Tiene una gran perso
nalidad y tiene, fundamental
mente, una juventud que es to
da una garantía de trabajo, es
fuerzo y responsabilidad para 
una tarea de tan altos fines.

Ismael Barambio.

1

Desde los dieciséis añ<>s 
.'^'' con la 'galtaij^^^

iniciales

jitufa 
cacio^

X
A

-

"En Albacete se 
advierte un gran 
ambiente por la 

música”

- Es un virtuoso de la 
guitarra, desde los dieci
séis anos, buando fue 
laureado por el Conser
vatorio Superior de Músi
ca de Madrid, donde rea
lizó la carrera. Después, 
Ismael Barambio, ha te
nido brillantísimas ac-. 
tuaoiones con numerosos 
premios y galardones a 
nivel nacional e interna
cional, en una larga reía- • 
.ción de recitales por toda 
España y numerosos paí
ses de Europa. •

Estudió con Andrés 
Segovia y José Tomás 
realizando otros cursos 
de música de cámara con 
Alberto Ponce (Francia), 
Lopategui (Barcelona), 
Fris Buss (Bélgica) parti
cipando en festivales,

certámenes y conclusos 
donde la personalidad de 
Ismael transiriitió un 
mensaje artístico, con el 
mejor lenguaje de los 
elegidos...

Le han escrito obras 
Guinovart, Guerrero, Ci- 
hulka. Daza y Gharíolé, 
entre otros. Vino de 
Cuenca a dirigir el Con
servatorio de Música y se 
ha afincado entre noso
tros, constituyéndose en 
uno de los pilares de una 
próxima generación de 
guitarristas albaceten
ses que tiene que salir 
forzosamente como fruto 
de su magnífica labor pe
dagógica, .que está a los 
mismos niveles de su tra
to y sencillez<>ersonal.

Pellizcos y carantoñas • Pellizcos y caraii
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de nuestro campus. sidido por Marcial Hidalgo y 
cuya concejalía de Cultura y Ju
ventud ha organizado un ciclo 
de'cine juvenil que ya se está

CARANTOÑA AL AYUNTA 
MIENTO DE LA GINETA, pre-

realizando y que durará hasta 
la primavera. Todos los sába
dos y domingos habrá cine en 
el salón cultural de La Gineta: 
una forma "de mantener a lo.s 
jóvenes entrentenidos y tener
los recogidos".

PELLIZCO A LOS INSTALA
DORES DE "ALARMAS”, por
que, al parecer, estos dispositi
vos se montan con un alto gra
do de sensibilidad, lo que origi
na que cualquier corriente de 
aire, o el más leve golpe en el 
piso de arriba se dispare el 
timbre, en unas horas intem 
pestivas, escandalizando a los 
transeúntes, que acaban por 
sentirse molestos e irritados por 
el chirrido, sin que acuda al
guien a desconectarlo.

El respeto a la imagen 
de cada individuo, a su 
intimidad, que se con
templa en la Constitu
ción, "obliga" a identifi
car a las personas, cuan
do están implicadas en 
asuntos que desembo
can en procesos judicia
les o en situaciones de 
perjuicio, por las iniciales 
de su nombre y apelli
dos. Se dan también los 
casos incomprensibles 
de que a autores de deli
tos, cogidos "con las ma
nos en la masa" se les 
tiene que denominar 
"presuntos”.

El gabinete de infor
mación del Gobierno Ci
vil tiene órdenes tajantes 
en este sentido, dándose 
el caso de que en un ac
cidente de tráfico se in
forma sobre los nombres 
de las víctimas con tres 
letras.

¿Lo comprenden nues
tros lectores?

Pues por ahí va nues
tro problema cuando nos 
enfrentamos a un tema 
informativo que tenemos 
que recoger de las fuen
tes oficiales. La Ley de 
Prensa de los tiempos de 
la "oprobiosa", - que nos 
sabemos si realmente 
tiene vigencia-estaba 
muy por encima de esta 
postura absurda, sin jus
tificación.

El Boletín Oficial de la 
Provincia, que debería 
estar en la misma situa
ción, porque al fin al ca
bo es un órgano informa
tivo, aunque de otro ca
rácter, publica las sen
tencias, resoluciones o 
edictos con sus pelos y 
señales, con los nombres 
de las entidades banca
rias que embargan y los 
de los morosos a los que 
subastan sus bienes, sal
vo en los edictos de los 
alcaldes cuya firma casi 
siempre es "ilegible" 
Aquí se debería poner 
"una letra, punto; otra le
tra, punto y otra letra, 
punto, empresa que de
be la tira, se le embarga
rá esto y lo de más allá 
porque no paga a la Se
guridad Social" Eso, ate
niéndonos a una Consti
tución, que llama "pre
sunto" a un delincuente 
que todavía no ha sido 
juzgado y pone en la "pi
cota" a un empresario 
del que no se conocen las 
razones por las que no ha 
hecho frente a sus com
promisos, es la rara filo
sofía que se llevan los 
gabinetes informativos 
de estos tiempos.

Luis 
Parreño

M.C.D.2022



Viernes, 20 de
Noviembre de 1987 PROVINCIA

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS 
Y 

SECADEROS

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

HELLIN
Teléfonos automáticos en Minas

Se han invertido más de 
30 millones de pesetas

Tlf.: 22 48 54
02080 ALBACETE

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

La comarca hellinera ha alcanzado la total 
automatización telefónica con la puesta en 

funcionamiento de la central de Agramón. Esto es un 
avance parcial en el esfuerzo de Telefónica por 

conseguir, en los plazos más breves, la de toda la 
provincia, meta que se ha propuesto conseguir con la 

entrada de 1988.

Los (te
21 y 28 de noviembre y 5 cíe otefitRoe)

Semana n? 47 - Cotizaciones del día 19 de Noviembre de 1987

PRECIOS INDICATIVOS
Ras./kg. Diferencia

CEREALES Y LEGUMINOSAS

Cebada 2 carr. para cerveza ... 
Cebada de 2 can. de más de 64 Kg/Hl....... 
Cebada 6 cañeras de 57 hasta 60 Kg/H. ... 
Avena...................................................  
Centeno ..................................1..........
Maíz secadero ...............................
Yeros .....................................................
Vezas ....................................................
Lentejas ..............................................
Alfalfa (Heno) ..................................

OViNO

Corderos de 10 a 15 Kg 
(media de 12’5-13).............
Media de 15’5 a 19 Kg .
Corderos de 19’5 a 23 Kg.
Corderos de 23’5 a 28 Kg.
Corderos de 28’5 a 32 Kg.
Corderos de 32’5 a 38 Kg.
Oveja gorda ...........................

PORCINO

Selecto ..................................
Normal ..................................
Graso ...................................
Lechones normal hasta 18 Kg

CONEJO

Conejo joven de 1’800-2’200 k.......
Conejo desvieje ..............................

'25

23-23’25 =
23 =
21’25-21’40 -L 0’:
25 =
24 =
27 =
s/c
s/c
s/c
s/c

510-520 -30
425-435 -30
375-385 -30
335-345 -30
300-310 -30
270-275 -30
85 —

s/c
s/c
s/c
s/c

260 -I- 5
. 70-75 =

La automatización integral 
de la red telefónica de la pro
vincia ya está en su recta final, 
según ha informado “Telefóni
ca", al término de la conclusión 
de los trabajos de ampliación 
de 100 Eneas en la localidad de 
Agramón, que ha permitido la 
automatización de los teléfo
nos de la pedanía de Mmas. 
Para llevar a cabo esta realiza
ción ha sido preciso dotar a la 
Central de Agramón de cua
dros de conmutación del mo
derno sistema Pentaconta-32, 
así como la instalación de 13 
kilómetros de cable de imión 
entre ambas pedanías, tenien
do que ámpliarse y reestructu- 
rarse toda la red de alimenta-

ción y distribución.

La inversión ha sido de 30 
millones de pesetas, siendo la 
capacidad inicial para 200 li
neas de abonado, numeradas 
del 32 00 00 al 32 01 99 que ha 
permitido atender las solicitu
des pendientes, con amplias 
posibilidades para- futuras 
atenciones ya que las instala
ciones permiten la ampEación 
hasta 700 lineas de abonados. 
Esta mejora incluye, como es 
natural, la integración de esos 
abonados en las redes automá
ticas provincial, nacional e in

• temacional, con los países que 
tienen establecido dicho ser
vicio.

POZO CAÑADA

Concierto de la Agrupación 
musical, el domingo

La festividad de Santa Ceci
lia va a ser conmemorada en 
esta pedanía con un concierto 
que interpretará la Agrupación 
Musical de Pozo Cañada en la 
mañana del próximo domingo. 
Se espera con gran interés es
te nuevo concierto de la Agru
pación cuyo progreso está 
siendo una nota cultural muy 
destacada dentro de un ex
traordinario programa de acti
vidades en el que se advierte 
el magníñco espíritu de supe-

ración de sus miembros.
El concierto que se celebra

rá en la Parroquia de San Juan 
Bautista, a las 12—45 de la ma
ñana estará compuesto por las 
siguientes obras: "Lazos de 
amistad", pasodoble, de Texi
dor; la obertura “Man of many 
parts", de Pescheffer; el vals 
“Carmen Silva" de J. Ivanovici; 
“La isla de las perlas", selec
ción de Pablo Sorozábal y el 
pasodoble “Ayamonte", de Ji- 
ménez. ________________

ORDEÑADORAS * ZOOSANITARIOS
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAS

LABORATORIO SOBRINO LABIANA ESI 
ANALITICA

3 m
 

a»
 

■

Avda. Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - 02005 ALBACETE

Mañana, “I 
Jornadas 

Taurinas”
Mañana, sábado, -conioil 

lantó LA TRIBUNA-daiái 
mienzo en Munera las *Ih 
das Taurinas", organizad 
la Peña Taurina "PalniasB 
tos". En el salón de ada 
Ajruntamientü y duranlej 
sábados consecutivos tea 
lugar las veladas en las 
tervendrán críticos taM 
matadores de toros, sului 
nos, el director de la Esoj 
Taurina de Albacete, Ma 
Amador y el presidente» 
Plaza de Toros de Alia 
Constantino González, j

Nuestro colaboradorlaa 
Angel Calamardo, intwal 
en la jomada del dia Mi 
ciendo la presentación ül 
tico taurino de la Cadena 3 
Manuel Molés, y el diaSiií 
ciembre, junto a cnúcosn 
fesionales del toro, pait^ 
en una mesa redonda sc 
tema "Albacete y la fias** 
los toros".Las jomadas se cenaiát 
un fin de fiesta, el dia 5 di 
ciembre, con un baile ene 
Ión “Viso", con la orqueste 
lera".

VENTA DE GANADO PORCINO SEI#
PRECIO 145-150

GANADOS NUÑEZ
EXPLOTACION PORCINA. CTRA. PEÑAS, KM. 1’7®®

TELEFONO: 23 92 57 *“*

CEREALES DE LA MANCHA, S A
UNA EMPRESA DE LA REGION AL SERVICIO DEL AGRlCúLl-'

Í9
f 

sr
:

SECADEROJOE^AAK
COMPRA VENTA Y DEPOSITO DE MAIZ

CONSULTE CONDICIONES •
DISPONEMOS PARA SIMIENTE LAS 

SIGUIENTES VARIEDADES

CEBADA: ALBACETE, OFELIA, BEKA. MOGADOR- 
FLIKA. TRITICALE-FASCAL.

_______ TRIGO: ANZA, RINCONADA, ETC... i

POLÍGONO CAMPOLLANO

CONSULTE OTRAS VARIEDADES SECADEROSDISTRIBUCION DE EXPLOSIVOS RlOTlNj
Aiirnvu „ AP.OTAnn.il. TELEFONOS: 21 83 11 - 21 83 50 «¡^
AUTOVIA, 11. APARTADO 5.113

.C.D.2022
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®®^a organización ^e la " ;;^ Problemas que afectan a B provincia de Albacete.

aa zuevas, en
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F Si

José Mana 
Cuevas, 
escribe 
para 
LA TRIBUNA

Ull espíritu 
abierto al 
diálogo

La etapa de José María 
Cuevas ha estado presi
dida por un espíritu 
abierto al diálogo y a la 
concertación. Los con
tactos con los líderes de 
las centrales mayorita
rias, Nicolás Redondo 
(UGT) y Marcelino Cama
cho (CC.OO.) han sido 
frecuentes en la Mon
cloa.

"V
W

íí

I Í

Í

R Ampliación de las instalaciones. Las mstalaciones de FEDA en la capital, se han 
visto ampliadas recientemente con una nueva planta del mismo edificio, donde se de
sarrollan cursos y actividades de formación en las aulas habilitadas. Los nuevos locales 
cuentan también con un salón de actos con una capacidad de unas 30G personas aproxi

madamente.

M.C.D.2022
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CONFEDERACION PROVINCIAL DE EMPRESARIOS DE ALBACETE

UN EMPEÑO DE LOS EMPRESARIOS 
DE ALBACETE, HECHO REALIDAD 
PARA LOS EMPRESARIOS DE 
ALBACETE

fC<kl, DIEZ AÑOS COLABORANDO 
AL PROGRESO DE LA PROVINCIA 
DE ALBACETE

EMPRESARIO: COLABORA TU TAMBIEN 
AL ENGRANDECIMIENTO DE /cdo. 
AFILIATE

OFICINAS Y SERVICIOS:
ALBACETE: C/. ROSARIO,29-3.»-TELEF0N0S:21 73 00-21 73 61-2'

ALMANSA: DUQUE DE LA VICTORIA, 3 - TELEFONO: 34 14 48

VILLARROBLEDO: SAN SEBASTIAN, 4 - TELEFONO: 14 00 27

HELLIN: JUAN XXIII, 5 - TELEFONO: 30 03 87
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El futuro, tras diez años
KyCUEVAS SALVADOR, 

PRESIDENTE DE CEOE.

.^Aniversario de la creación de la Confederación de Empre- 
Í A hacete coincide con un periodo especialmente deli- 

tiempo atractivo de la ecoiiomía española. He- 
2Í3g en estos diez años el proceso de adaptación al sis- 
Z ciático e iniciamos uno nuevo: la adecuación de nues- 

a la Comunidad Económica Europea.
reales sean los desequilibrios del periodo transitorio de 
S integración en la Comunidad Económica Europea, de na- 
iive va lamentamos señalando que las condiciones de inte- 
ión negociada podrían haber sido más equitativas. Esa es la 
ia en la gue nos toca competir, y ahora se trata de ver cómo 
desenvolvemos en ella. . ., ,

a cenera hacia la productividad es la competición en la que 
jaiticipan los países industrializados. Cada uno de ellos bus- 
lanzar la máxima productividad para sus bienes y servicios, 
el objeto de incrementar el volumen de su comercio y alcan- 
de este modo un mejor nivel de vida colectivo.
lando el período transitorio finalice, nuestras empresa van a 

eiacceso libre a un mercado de más de 300 millones de ha
rtes, con una elevada capacidad de consumo de la que da 
asurenta "per cápita” doble que la de España. Ante im mer- 
Bde estas dimensiones. España es una potencia de tamaño 

io que debe oríentarse hacia ima economía intersticial, tra-

José María Cuevas.

po de estructnira productiva muy distinta a la actual. Desde lue
go, no es fácil crear un sector de servicio amplio y competitivo 
en un país que no destaca precisamente por la investigación y 
la tecnología. En estas condiciones y teniendo en cuenta que no 
son previsibles en el futuro fuertes crecimientos en materia de tu
rismo —donde ya se han alcanzado porcentajes bastante altos 
en relación con nuestro PIB— la cuestión candente es por dónde

de llenar los huecos de ese gran mercado que podamos ex
aimás eficazmente. Para eso se requiere una especialización 
Smdades en las que nos encontremos mejor situados o pe

as que dispongamos de una dotación en factores de produc- 
nmás favorable.

Responder a la demanda

Hatenninado, portante esa etapa en la que España producía 
de todo, halando de responder al máximo a la demanda 

Pstica y considerando la exportación como una vía para co- 
21 excedentes cuando descendía la pulsación del mercado 
Hior.
^0 de pocos años, las importaciones supondrán sin duda 

w ajes sobre nuestro PIB más elevados que los actuales, aún 
emente inferiores a los de otros países europeos. Lo cual 

ra que habrán desaparecido muchas de las actividades 
^®sanolladas en España, mientras que se ha- 

^ es un H U’as en las que consigamos ser competitivos. 
•’^'^®??°® grandes desafíos: realizar auténticos 

P^^ encontrar nuestro lugar en el mer- 
^os conocimientos que el empresario 

ra, esos °'^ ^°° ^°^ ?? ^°® especialistas en integración eu- 
®í(lecuada ^^°^ servirán para tomar en cada caso la direc-

durante algún tiempo, no poda- 
^eren orAnHP^^^^™®’^^® vistoso en sectores en lo que- 

productivas, altas tecnologías y 
E“®ción. Sólo proceder a fuertes inversiones de lenta

^^ extranipr^°° vengan a establecerse en España gran- 
i^niovaha podrá hacer algo sólido en esos cam-

'*^“stóales Dor p‘ P’^°®®^^or en el caso de las manufactu- 
^®las fuertes j-^®®P °' ®ri las que contamos con amplia tra- 
Í® ®®® la gran ^ ^^^ cuanto a la agricultura, con-
?’''^en situación .q^^ ^® ^^ diferenciación climática que 
^ ^^ los naícoc 1 °^^®úer productos de calidad muy va- 

cuestión na ^ v ^^^da Europa húmeda.
F^ economía comi^ España es cómo encajamos efícazmen- 

-̂ unitaria e ir simultáneamente hacia un ti-

podemos actuar.

Explotar los puntos fuertes

A mi juicio, partiendo de la situación descrita y dado el perfil 
histórico-cultural de España, habría que explotar al máximo nues
tros puntos fuertes, nuestros activos más importantes a la hora 
de integramos en Europa: un^ lengua y una cultura universales, 
unidos a unos vínculos muy sólidos —que ofrecen grandes posi
bilidades, armque hasta ahora no hayan sido suficientemente ac
tualizadas- con los numerosos pueblos que participan de esa 
misma historia y de esa misma cultura. Y eso sin olvidar el Norte 
de Africa, Africa Occidental y Oriente Medio, donde la presencia 
española siempre ha sido acogida con marcada simpatía.

En rm mundo en que la obtención y la transformación de tec
nologías —jimto a la asistencia para su posterior utilización— van 
a constituir una actividad importante, España tiene un papel me
diador , de puente, entre los países comunitarios más avanzados 
y nuestros amigos de otros continentes.

Otra actividad no desdeñable puede derivarse de la necesidad 
de facilitar a gentes de ámbitos geográficos diferentes el acceso 
a lo europeo y, más concretamente, al conocimiento de los me
canismos de constmcción comunitaria. En este sentido, España 
puede ser un país con clara vocación para organizar terceros ci
clos de enseñanzas universitarias orientadas a tal fin.

Estas indicaciones no aspiran, en modo alguno, a reemplazar 
los esfuerzos necesarios de imaginación que deben realizarse en 
España, sino que pretenden crear un estado de espíritu propicio 
a que cada cual inicie esos esfuerzos, desde el lugar y la pers
pectiva que le correspondan.

Ante los grandes cambios que se nos avecinan como conse
cuencia de nuestra integración en la CEE y de las profundas 
transformaciones de la economía mundial, esta claro que todo 
nos iría mal si nos quedásemos donde estamos.

Estas modificaciones harán epre en unos años hayan variado 
sustancialmente el perfil de la industria, de la agricultura y del 
conjunto de la economía española. Por eso, el gran reto que se 
nos plantea es maniobrar para adaptamos a las nuevas circuns
tancias, y hacerlo de tal modo que se contribuya a crear más em
pleo y mayor bienestar para todos los españoles.

Nuevas: “La economía española está sufriendo una
Fuerte sacudida desde el ingreso en la CEEII

cí^S 
U

l .3 
'O

 

3 
ca o 

ca -jj S
 

sm
^^s

 

o
 

o o

^ .
^ (

=
1̂
 1=

 O> 
» 

S

S S a S
 m a 

Ü
Í 8

 £
 ° 

%
 5 

° 
p

- ?
 3 

S ?
 'c

 »? 
o^

^^
^^

' <

do muy caro, sino que si no se 
ponen los medios desde la Ad
ministración, los efectos pue
den ser catastróficos. Es ur
gente que se tomen una serie 
de medidas económicas, fisca
les y laborales que coloquen a 
las empresas españolas en 
condiciones similares a sus ho
mólogas europeas para poder 
competir en igualdad de condi
ciones o, de lo contrario, nos 
quitarán el mercado de las ma
nos.

2. ¿Los empresarios españo
les van a poder aguantar?

—Cuando alguien decide 
crear una empresa, invertir un 
capital, no sólo está esperando 
recibir una recompensa. Está 
adqumendo además un com
promiso con la sociedad que no 
se puede deshacer así como 
asi. Porque una empresa son

unos puestos de trabajo que se 
han creado y que hay que pro
teger, es la oferta de unos ser
vicios, o de im producto, es un 
compromiso con la sociedad de 
innovación, o de lo contrario 
quedará fuera de juego... es, en 
fin, un eslabón fundamental en 
el desarrollo económico y de 
bienestar de un país. Habrá 
que hacer todo lo posible por 
sobrevivir. Unas empresas lo 
lograrán, y otras se quedarán 
en el camino, pero su sacrificio 
no debe ser inútil. Y no estoy 
hablando de proteccionismo. 
Estoy hablando, no me canso 
de decirlo, de igualdad con 
nuestros competidores euro
peos. En el resto de los países 
del mundo, abiertos a un mer
cado libre, existen una serie de 
disposiciones, de medidas, que 
ayudan a fomentar las exporta

ciones y hacer los productos 
más competitivos en el resto 
de los mercados.

3. Esta, la actual ¿Es una so
lución prevista o supera las di
ficultades que pudiéramos lla
mar normales?

—Desde hace años hemos 
venido avisando de los efectos 
que iba a producir nuestra en
trada en el Mercado Común. 
Claro que era previsible. Con la 
implantación del IVA desde el 
1 de enero, con la progresiva 
reducción de aranceles, la de
saparición del impuesto de 
compensación de graváinenes 
interiores, la desaparición de 
las desgravaciones a la expor
tación, etc., estaba claro que 
los efectos de nuestra entrada 
en la CEE iban a ser infla
cionarios.

LdLeyde 
Sanciones

‘'Acaba de remitirse al 
Parlamento el Proyecto 
de Ley de Infracciones y 
Sanciones en el Orden 
Social y bajo la aparien
cia de una Ley rutinaria 
se plantea toda una car
ga de profundidad ai sis
tema de Relaciones La
borales que en España 
se ha implantado hace 
casi una década.

Dicho sistema basado 
en la Constitución Espa
ñola y en el acuerdo en
tre las Paites Sociales 
(Acuerdo Básico .hiter- 
confedera! de 1979) ha" 
producido efectos muy 
beneficiosos para la eco
nomía española y para la 
paz social.

El modelo se basa en 
el equilibrio de las partes 
sociales y en el abando- 
no por parte del Estado 
de tm papel paternalista 
sólo compatible con sis
temas autoritarios, ca
rentes dé diálogo social

Pues bien, como de 
“puntillas”, la Ley sobre 
Infiiacciones laborales, si 
no se cambia el texto del 
Proyecto, va a producir 
tres graves consecuen
cias:

a) La Administración 
del Estado se va a sindi
calizar; esto es, pasaría a 
ser ejecutora de criterios 

. y planteamientos sindi
cales.

b) La Inspección de 
.Trabaj o, subordinando 
su fimeión mediadora y 
asesora, pasará a tener 
como objetivo inmediato 
el acoso ál empresario, 
principalmente a los pe
queños, que habrán de 
aceptar los criterios que 
en materia de Negocia
ción Colectiva, huelga y 
derechos sindicales ten
gan los Inspectores, so 
pena de ver quebrantada 
su economomía con mul
tas de hasta 15 millones 
de pesetas.

c)La imposición de 
sanciones se va a produ
cir sin que se establezca 
ningún procedimiento 
conocido que permita de
fenderse a aquellos ciu
dadanos que han optado 
por ejercer la función em
presarial, y que están co
laborando así a la gene
ración de riqueza y de 
puestos de trabajo.”

Este Proyecto de Ley 
va a generar tensiones e 
inseguridad en las em
presas, al dar al criterio 
del inspector de Trabajo 
la interpretación de 
cuándo se ha cumplido o 
no un Converso Colecti
vo. Se entrará ási en 
abierta contradicción con 
la Ley del Estatuto de los 
Trabajadores que, respe
tuosa con el principio de 
autonomía establecido 
en la Constitución, añedí 
mienda dld^ función a 
la Comisión' Mixta, inte
grada por representan
tes de empresarios y tra- 
b^adores.^'
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Participaron las Asociaciones de ebanistas y carpinteros, comercio y metalúrgicos

El 13 de julio de 1977 se fundó FEDA 
con Eduardo Sánchez como presidente

Julián Sevilla 

realizó la 
iunción de 

secretario

La pequeña historia de la 
Confederación Provincial 

de Empresarios de 
Albacete, cobra carta de 

naturaleza con la redacción 
y contenido del primer 

documento oficial, que se 
refiere a la reunión inicial 

de la que surgiría, el día 13 
de julio de 1977, la primera 

junta de FEDA.

A partir de ese momento, 
que es obligado para que el 
tiempo empiece a ser computa
do, FEDA crece y se desarrolla 
a impulso de un proceso que 
evoluciona de manera natural, 
en unos casos, y en otros, ace
lerado, quizá, por la gestión de 
sus directivos —los de antes y 
los de ahora— y por las exigen
cias marcadas por las circuns
tancias de las consiguientes 
etapas. Tres asociaciones de empresaros fundaron la Federación. Eduardo Sánchez Mulitemo.

Cuatro miHonej 

y medio de 
pesetas costó I 

la sede

La primera 
junta directiva 
fue rápidamenl 
ampliada

Pero antes que el dato oficial 
surja, otros empresarios pusie
ron todo su empeño, y su es
fuerzo, para que el proyecto se 
hiciera firme. Para ellos el re
cuerdo de la PEDA actual. Y 
junto con el recuerdo, el home
naje íntimo que se merecen, 
pues fueron, qué duda cabe, 
junto los que adquirieron las

primeras responsabilidades de 
mando, los artífices anónimos 
de esta feliz realidad que se 
conñífemora.

Y puesto que lo que celebra
mos es el décimo aniversario de 
la Confederación, vamos a re
producir el texto de aquel pri
mer documento hecho acta

fundacional.
"En Albacete, siendo las die

cinueve'horas del día trece de 
julio de mil novecientos seten
ta y siete, en los locales de la 
Asociación Provincial de Em
presarios Metalúrgicos, se reú
nen los representantes legales 
de las organizaciones empresa
riales: Asociación Provincial de

Empresarios Ebanistas y Car
pinteros, Asociación Federa
ción Patronal de Empresarios 
de Comercio, y Asociación Pro
vincial de Empresarios Meta
lúrgicos, bajo la presidencia de 
D. Eduardo Sánchez Mulitemo, 
y actuando como secretario D. 
Julián Sevilla Martínez.

Acuerdan;

Empezaron a 
funcionar 
los servicios 

jurídicos

ÍKt

Sí

0

pío
1’ it

. las actuales o- 
fertas de los 
concesionarios 
Citroen.

kilómetros- debido a la implantación dé 
una nueva generación de motores de al
to nivel tecnológico, como en el precio 
de piezas de recambio donde Citroen es
tá llevando a cabo una agresiva política 
comercial.

MINIMO COSTE 
DE MANTENIMIENTO

Su reconocida fiabilidad, junto a su 
probada seguridad Je permiten ofrecer 
una máxima economía.

Tanto en consumo, el BXDiesel tan só
lo gasta 3 pesetas por kilómetro, como 
en mantenimiento, prácticamente no pi
sa el taller -10 horas cada 100.000

Sil 
19

BX

la 
ai

ai 
ír

EXCELENTES PRESTACIONES
Calidad y belleza a un precio más que 

interesante. El BX responde además con 
un irreprochable comportamiento en ciu
dad y carretera. Cualidades que posee 
gracias a su suspensión hidroneumáti
ca garantizada hasta dos años con el lí
mite máximo de 1’00.000 Kms, a su per
fecto sistema de dirección, a sus poten
tes frenos, a su absoluta estabilidad y a 
una potencia y capacidad de respuesta' 
admirables.

ALTO VALOR DE RECOMPRA
Su firme valor de recompra, con 

una cotización que no se des
valoriza -el BX practica-
mente se vende so
lo- da como resul
tado un negocio 
inmejorable que 
ahora, además.
le supone un im
portante ahorro 
acogiéndose a

i I 1

1 CONCESIONARIO
CITROEN

CaUe Casas Ibáñez, n.' 21 - 02006 ALBACETE -

M.C.D.2022
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Los debates han contado con todo el abanico de partidos dibujados en nuestra provincia.

4W
:»

#

O
fe

<W
<?

íy
SÍ

«<
:*.

<r
fí¿

#^

o t 'O ral
VSl

Hilei representantes de la vida política y social de España han pasado por la sede de PEDA.

Eduardo Sánchez Mulitemo, primer presidente

iniciár la que se denominará 
ieiación Provincial de Em- 
sanos de Albacete y apro- 
los conespondientes Esta- 

os por los que habrá de re
sala misma.

tonces se entra en otra fase 
convenientemente ordenada y 
reglamentada por los Estatu
tos de la Entidad.

D. Faustino Fernández Zafri
lla

D. Enrique Navarro Mateo
D. Bautista Garcia Roig

beneficio de la potenciación de 
FEDA.

Acta II

Begii en votación libre y se- 
reta. a los componentes de la 
Ii^wa Provisional y cuyos 
Roshan recaído en: 
Residente: D. Eduardo Sán- 
F Mulitemo
pepresidente: D. Perfecto 

González
píetano: D. Julián Sevilla 
gitinez

leales: D. Asensio Piqueras 
Btinez
^«rellano Diaz-Marta Ros 

pos Nuñez Juan 
pomo Aparicio Bastida - 
par Esparcía Carrilero 
ponio Solvez Vera 
ps Ballester Paredes

r* al depósito de los 

dando oum- 

abril, sobre^“,****»*«o-

r“®larefetidaLey.

sean ^^ cuantos 

com- 
^^® pudieran de-

“En la ciudad de Albacete, 
siendo las veinte horas del día 
veintidós de agosto de mil no
vecientos setenta y siete, en la 
tercera planta del Edificio sito 
en la calle de Abelardo Sánchéz 
n'' 21, reunida la Junta Directiva 
Provisional de la Federación 
Provincial de Empresarios de 
Albacete, juntamente con un 
grupo de empresarios que re
presentan al veinticinco por 
ciento de los asociados a los or
ganizaciones empresariales ya 
integradas y que son: Asocia
ción Provincial de Empresarios 
Ebanistas y Carpinteros, Aso
ciación Federación Patronal de 
Empresarios de Comercio y 
Asociación Provincial de Em
presarios Metalúrgicos.

Acuerdan:
La adquisición del local don

de se está celebrando la reu
nión, con destino a Sede Social 
de la Federación y compromiso 
adicional de opción de compra 
del piso superior, cuarta plan
ta, por el precio de cuatro millo
nes quinientas mil pesetas la 
tercera planta, intereses apar
te y cuatro millones novecien
tas mil pesetas la cuarta planta 
con intereses incluidos.

Informar de la inminente im
plantación de servicios jurídi
cos para los asociados y del es
tudio de nuevos servicios en

Acuerdos que son aprobados 
por unanimidad de todo lo cual 
se extiende la presente acta que 
en su momento se incorporará 
al libro de Actas legalizado de la 
Entidad".

Asociaciones integradas
* Federación Patronal de Empresarios de Comercio.
* Asociación-Provincial de Empresarios de Joyeros y Relojeros.
* Asociación Provincial de Comerciantes de Electrodomésticos.
* Asociación Provincial de Productos Químicos.
* Asociación Provincial Empresarios de Librerías y Papelerías.
* Asociación Provincial de Empresarios de Calzado y Piel.
* Asociación Provincial de Empresarios del Metal.
* Asociación Provincial de Empresarios de Instaladores Elec

tricistas.

* Asociación Provincial de Empresarios de Fontaneros y Oa-
lefactores.

* Asociación
* Asociación 

cayolistas.

* Asociación 
mentó.

Provincial de Empresarios de la Construcción.
Provincial de Empresarios de Pintores y Es-

Provincial de Empresarios Derivados del Ce-

* Asociación Provincial de Empresarios Cristaleros.
* Asociación Provincial de Empresarios Ebanistas y Carpin

teros. '
* Asociación Provincial de Empresarios Rematantes y Aserra

dores.
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Facultar a la presidencia 
para solicitar y formalizar un 
crédito de hasta seis millones 
de pesetas, con la Caja de Aho- . 
rros Provincial de Albacete, y 
con el fm de adquirir el local 
para Sede Social, ofreciendo en 
garantía de la qitada operación 
el aval solidario de los compo
nentes de la Junta Directiva 
Provisional, actuales y futuros, 
sin perjuicio de la responsabili
dad ilimitada de la Federación 
y facultando expresamente al 
presidente para realizar cuan
tas gestiones sean necesarias 
para la concesión del crédito, 
a.si como para firmar cuantos 
documentos, públicos o priva
dos sean precisos para formali
zar el mismo, con cuantas esti
pulaciones y condiciones en 
cuanto a tipo de mter^s-y plazo 
estime conveniente.

Ampliar la Junta Directiva 
Riovisional en los biguientes - 
vocales:

* Asociación Provincial de Industrias de la Confección.
* Asociación Provincial de Empresarios de Sastres Artesanos.
* Asociación Provincial de Industrias Cárnicas.
* Asociación Provincial de Pasteleros Artesanos.
* Asociación Provincial de Elaboradores de Vino.
* Asociación Provincial de Fabricantes de Harinas.
* Asociación Provincial de Transportes.
* Asociación Provincial de Empresarios de Garajes.
* Asociación Provincial de Agencias de Transportes.
* Asociación Provincial de Empresarios de Gases Licuados.
* Asociación Provincial de Empresarios de Limpiezas.
* Asociación Provincial de Industrias Varias.
* Asociación Provincial de Empresarios Distribuidores de Elec

tricidad.

* Asociación Provincial de Empresarios de Pompas Fúnebres.
* Asociación Provincial de Empresarios de Artes Gráficas.
* Asociación Provincial de Empresarios de Aparatos Eleva

dores.

* Confederación Sindical de Agricultores y Ganaderos.
* Asociación Independiente de Detallistas de Alimentación.
* Asociación de Empresarios de Campollano.
* Asociación Provincial de Empresarios Farmacéuticos.
* Asociación Provincial de Empresarios de Telleres de Repara

ción de Vehículos.

* Asociación Provincial de Empresarios de 7^to-Escuelas.
* Asociación de Empresarios del Comercial Val General.

I t
Composición 
de las 
representaciones 
institneionaies

Entre los objetives pro
puestos por FEDA há es- 
tadb el reforsar su parti
cipación institucional en 
los organismos provin- 
ciaies, regionales y na
cionales, en los que tiene 
reconocida dicha fun
ción. Para el logro de es
te objetivo se ha procedi
do a una reorganización 
y coordinación de tareas, 
fruto de la cual, la repre
sentación dé" FEDA ha 
quedado configurada co
mo a continuación se ex
pone;

* Confederación Espa
ñola de Organizaciones 
Empresariales (CEOE).

* Confederación Espa
ñola de la Pequeña y Me
diana Empresa (CEPY- 
ME).

* Confederación Regio
nal de Empresarios de 
Castilla-La Mancha (GE- 
CAM).

, * Consejo Nacional del 
INEM.

* Comisión Ejecutiva 
Provincial del INEM.

* Comisión Ejecutiva 
Provincial del IMAC.

* Comisión Ejecutiva 
Provincial del INSS.

* Comisión Ejecutiva 
Provincial del INSERSO.

A Comisión Ejecutiva 
Provincial del INSALUD.

* Comisión Ejecutiva 
Provincial de Elecciones 
Sindicales.

* Comisión. Ejecutiva 
Provincial de Seguridad 
e Higiene en el Trabajo.

*' Comisión Ejecutiva 
Provincial del Fondo de 
Garantía Salarial (F0GA- 
SA). '

* Comisión Ejecutiva 
Provincial de Participa
ción Hospitalaria.

* Sociedad de Garantía 
Reciproca de CASTILLA- 
LA MANCHA (SOGA- 
MAN).

*SAPRES-Villarroble
do.

* Consejo Local de 
Consumo de Albacete,,

* Convenio Creación 
Empleo entre la Junta de 
Comumdades§:y la CE- 
CAM.

* Plan de Diseño y Mo
da de Castilla-La Man
cha,

ó b
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>'pnHftmos presentar un balance sin traumas, con perspectivas aún mejores

"Ha llegado la consolidación definitiva 
de la Federación”, según Marcos Montero

La celebración del X Aniversario desde la fundación de 
la Federación de Empresarios de Albacete (FEDA), 

i tiene como motivo, se^un palabras de su actual 
presidente, Marcos Montero, rendir un cálido 

reconocimiento a los diez largos años de esfuerzo de 
una entidad que en la actualidad acapara a 37 

asociaciones integradas, 4.500 empresarios y más de 
25.000 trabajadores.

Adolfo GIMENEZ

Marcos Montero ha declara- 
ioalos medios informativos en 
ma reciente rueda de prensa 
pie a través de los diez- años 
le historia de FEDA, se ha pro- 
lucido una evolución de los
ionceptos que ahora se ven 
»n mucho más reposo: "Todos 
ficordamos que en el año 77, 
¡e decía que el mejor de los 
mpresarios era un cacique y 
m explotador, y que además 
enía que estar colgado. Por 
(arte de los sindicatos los tér- 
omos también se han relajado 
y en el transcurso de todo este 

®po, la línea de entendi- 
ento, salvo excepciones, ha 
ío normal". Señaló -también 
Kcos Montero que la idea de 
Federación era la de inte- 

pación total, aunque existían' 
paciones importantes co
jo la de hostelería o Asecope 
p se encontraban desligadas 

la fecha".
^® ^°® empre- 

Rs albacetenses, con moti-

pcando entre los loaros L?? '" consolidación

" ti- ^^- 5^ mayor im- 
^' ®“^P^®sariado 

mciS ^ ® aumento de 

^“aciónn^a°J}^ ^^^®^® de 
Atraía do ^ futuro, se en- 
CÍT^’^aconti.

0 de diáini con 
' así co^V. ^°labcra- 

tcar , ® interés de ^■^Aai i servidos de 
“S'^ una asociados y 

’^ '¡'use emw ^^^^^’^ación 
’*688in tiiy-®®^al en la 
^^««¿^“^««^tidad 
mcia. ^®^’a de la pro- 
Í^S^ÍT’- *» la- 

“'bestión d^^a, ^° ha 
í**^<ietoS '^^^ persona 
f*^ que híí'*“.®^P0 de 

Í ‘‘«’ lustréÍ^°s- Tras 
. ^® vida, el

’®WoiiS^®s<lue 
1 '¡onsolidación

definitiva de la Confederación. 
Desde el punto de vista econó
mico, tanto los locales de Alba
cete como los de Villarrobledo 
están ya libres de deudas, y 
por primera vez, este año, gra
cias a las cuotas de nuestros 
asociados, podemos presentar 
un balance sin traumas ni défi
cits, y con perspectivas aún 
mejores en los próximos años. 
En cuanto a la integración de 
la clase empresarial, que fue 
desde el principio uno de nues
tros objetivos prioritarios, se 
nos han unido asociaciones co
mo la de talleres mecánicos, 
elevadores eléctricos, distri
buidores de gas licuado y Aso
ciación de Empresarios de 
Campollano".

Voluntad de diálogo

En cuanto a las relaciones 
con la administración y el pro
pio entramado empresarial, 
unas declaraciones recogidas 
en el boletín de FEDA expresa
ban que "se han intensificado 
dentro de una voluntad de diá
logo y cooperación que nos pa
rece la mejor forma de defen
der los intereses del empresa
riado albacetense. Así, nuestra 
Federación ha participado en 
el desarrollo de la Sociedad de 
Garantías Recíprocas de Casti
lla-La Mancha (SOGAMAN) y 
ha suscrito con la Junta de Co
munidades el convenio de 
creación de empleo por el que 
se han subvencionado dos mil 
nuevos puestos de trabajo en 
toda la región y especialmente 
en Albacete. Dentro de la mis
ma línea, cabe citar la negocia
ción de convenios de los qúe 
más del 80 por ciento han teni
do como interlocutor válido a 
nuestra Confederación".

Señala igualmente que el ni
vel de servicios ofrecidos a los 
asociados también se ha eleva
do consíderablemente. Así, 
desde el último semestre del 
86 funciona un aula de forma
ción que, ininterrumpidamente 
y casi todas las semanas, im
parte cursos sobre temas de in
terés para los empresarios co- 
nio es el IVA, el ingreso en la 
Comunidad Económica Euro
pea, contabilidad, informática, 
etc.

OOIOMarcos Montero, presidente de FEDA.
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Comité Ejecutivo de FEDA
PRESIDENTA:

MARCOS MONTERO RUIZ

VICEPRESIDENTA
l.“ MANUEL LOPEZ-VERA MARTINEZ
JUAN MARTINEZ MARTINEZ
ENRIQUE GONZALEZ GOMEZ

SECRETARIO:
BAUTISTA GARCIA ROIG

VICESECRETARIO:
AMADOR NAVARRO GONZALEZ

VOCALES:
BERNABE MONTERO FERNANDEZ
AMADEO SANCHEZ LAZARO

SECRETARIO GENERAL TECNICO:
JUSTO ROLDAN MUÑOZ

Convenios negociados por 
FEDA en 1987
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Forma
ba. sido 

^hajrafor-

'*ral técnica buscando 
^siempre ofrecer un mejor 
semeio a los empresa- 

' nos. Cornel mismo fin, es 
nuestra''intención 'estar 

' conectados informática- 
mente con Madrid, es de
cir, con la CEOE, con lo 
que los empresarios de 

''' Albacete tendrán infor- 
,^mación rápida y precisa^ 

de cualquier tema nació- * 
nal o comunitario.”?-'* « 
.¿Marcos Montero Ruiz, 

* ha manifestado en diver
gí sas ocasiones que 1.987 

es ,un , año de ,estanca- 
mierito económico, e in- 

4^ cíuso '“comparativamen- 
,:'ó.. te con 1.986 está siendo

"peor. La conflictividad lá- 
«, * borai se ha incrementado 
.Vehasta tal'punto que ha 
?t alterádd^el funciona^ 
* miento de muchas em-

presas,' con''demasiadas 
horas de trabajos perdi
das?'Las huelgas han in
cidido negativamente en 
los .procesos de' factura
ción y venta y, para col
mo, a ello se ha unido un 
fuerte encarecimiento
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 § S / “Ahora los 

conceptos están 
mucho más 
normalizados’'

* La representatividad de FEDA a efectos de la negociación de convenios al
canza al 89'00% de las Empresas con convenio y al 80% de los trabajadores.

ACTIVIDAD N.» DE EMPRESAS W.WE TRABAJADORES

CAMPO 4.850 16.279

COMERCIO 800 4.000

METAL 900 3.500

TRANSPORTES 376 1.800

MADERA 124 470

REMATANTES 33 350

PASTELEROS 28 80

LIMPIEZA 15 450

DERIVADOS CEMENTO 46 385

ELABORADORES VINO 380

TOTAL 7.232 ' 27.694

¿ del dinero desde la pasa- ^ 
^ da' primavera. Esto, por 
<supuesto,\^hace que no 
^ consigamos ¡equiparar/ 

' '''nuestras'empresas a las 
europeas ea lo que' res-^"' 

^ poeta a ' agresividad co/^ 
'' mercial; Estamos impor-^ 
¿ tando mucho más de b' 
"' previsto y" exportando 

muchojnenos’L Sigue di- 
ciendo ' el presidente de 
FEDA a este'ü respecto 
que "hay que reconocer 

j^^qttó/el año 86 , fue espe- ' 
" ranZador para todos, pe-.<, 
'vo aún nos falta mucho,, 
.^'por reconrer^ para poder*' 

hablar de una verdadeS 
reactivación; económieW 
Ahora mismo estamos ^'

i un estacamieato, sin que
- ello quiera d^ que es*^ 
'^ternos peor. # cualquier 

■^ caso, la culp#,de la con-?
Iflíctividad no:b.ha tenidoíl^- 

'leí empresari^po, sino eig 
'apropio Gobi€&"de la na- ?

Z

pirie por otra parté quit,^ 
líos empresar^ no tene-^ 
^mos por qué I^écimr siem'g 
. do recaudadas gratui-  ̂
hos de los ixr^^stos defe 
listado**,

L
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F.1 Secretario General de la Federación de Empresarios de Albacete

Justo Roldán: “Los diez años han servido 
para alcanzar un alto grado de madurez"

“Aglutinamos 
al 90% del 
empresariado 
albacetense”

“La realidad de FEDA 
actualmente es la de ser el 

: único colectivo
confederado que aglutina 

al noventa por ciento de los 
empresarios de Albacete.

Por eso, es preciso que 
sigamos caminando por la 

senda de la unidad y de esa 
forma, poder edificar 

sólidamente el futuro de 
nuestras empresas. 

Hemos estado presentes 
en momentos muy. 

difíciles, contribuyendo y 
constmyendo con los 

■ Gobiernos y los sindicatos 
la paz social, el diálogo y la 

concertación.
A los diez años de la 

fundación de nuestra 
organización, es un buen 

momento para reflexionar 
sobre todo lo que hemos 

hecho hasta ahora". Estas 
son palabras del secretario 

general de FEDA. Justo 
oldán.

COPE

I

Justo Roldán, Junto al presiente de FEDA, Marcos Montero.

Actividades formativas

Fondo Social Europeó.

rios y lo que es más importan
te, permanecer unidos como 
objetivo prioritario.

Se intensifican los cursos 
de formación

t0s materias; Oeatión dé 
<l©(^efta8 ^iábgii
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El secretario de la Federa- 
de Empresarios de A1- 

f>3cete, Justo Roldán, en su 
emitido durante la 

lehración de la Asamblea 
«eral, al reíerirse al décimo 
'Wersano de la organización 

®® ^'^ ^^®ri momento 
¡a reflexionar sobre todo lo 

ahora

ua ir* oraanizarnos, 

ílí®' ™®9UÍI un alto 

■flLul °?'‘““ ''álidos 
defS P°^^‘'^°y®°cial.y 

adydeia?^^ ^^P^^sentati- 

‘”*'®n política^® ^® ^°® ®a‘ 

®®°^ hecho n ®^^®^2° Que 
'®°^^ y crea? conseguir 

’^espaní^^^^enlasocie- 

.J^ahdad de FEDA

^e "la ^° colectív^^y’®®®erel 

“Q^elemnS ^°^®nta por 

\^‘9^os can?^®^^®° ^^® 
*^^3dpia ^^rnando ñor 

® ®1 fUtUrn^Í ®^ ®ÓUda-

¿’^uyS? ^^y ríifí- 
' los^Sj ^°^stru-

Unimos y los 
•'^concerr °^^^'’ el diá-

„ P^ “««íe- 

tort’‘‘Presarine gobierno" 

*h«l^‘'ai(|S^®®®'*8”

Econó-

mica Europea, unos de los 
acontecimientos con más inci
dencia, quizás, de la década de 
FEDA. Declaró Justó Roldan 
que “los empresarios asumi
mos el reto, aunque advirtien
do de los graves problemas 
que afectaban a la superviven
cia de muchas empresas. Se
guimos encontrando tropiezos, 
dificultades y marginación. En 
el terreno de la financiación, la 
burocracia y el papeleo se ha
cen interminables y se olvida 
que más de un noventa por 
ciento de empresas, son pe
queñas y medianas, que segui
mos arriesgando la piel hacien
do inversiones y pidiendo cré
ditos, muchas veces garantiza
dos y avalados con todas nues
tras propiedades y las de nues
tros amigos y familiares".

El secreterario general de 
FEDA comenta que "decíamos 
que para estar en Europa, era 
prioritario mejorar la producti
vidad y la competitividad de 
nuestras empresas, así como 
adecuar la legislación laboral,, 
adaptándola a la existente en 
el Mercado Común. Es cierto 
que determinadas medidas so
bre distintos modos de contra
tación mejoraron, pero el go
bierno, presionado por los sin
dicatos, no ha sido capaz de 
continuar por este camino que 
debe permitimos que el contra
to laboral sea flexible cuando 
se extingue. Exactamente 
igual que cuando se crea. No 
Querer entender que lo que pe
dimos es necesario para la su- 
perviviencia de muchas empre
sas y para poder competir en 
igualdad con nuestros vecinos 
europeos, será frenar nuestro 
progreso, generando más paro, 
más pobreza, menor crecimien
to económico y la desaparición 
de muchas empresas". En 
cuanto al propio fimcionamien- 
to de la Federación, Justo Rol
dán manifiesta que "como em
presarios, nos afecta muy di
rectamente todo aquellos que 
ríe manera positiva o negativa 
repercute en la provincia. Por 

éso es frecuente que alcemos 
la voz en defensa de legítimos 
intereses de Albacete como en 
el tema de la Autovía de Ma- 
drid-Levante, la inseguridad 
ciudadana, los problemas plan
teados a empresas corno con
secuencia de la circunvalación 
de Albacete, de la Roda. etc. 
En la llamada guerra del agua, 
estamos apoyando a los em
presarios agrícolas porque su 
aprovechamiento servirá para 
que el progreso de Albacete 
sea una realidad, mediante la 
puesta en regadío de las pro
yectadas 300.000 hectáreas, 
que le darán a nuestra agricul
tura el empujón para hacerla 
más competitiva".

Es preciso destacar que for
ma parte de la tarea diaria de 
la organización empresarial el 
dar asesoramiento fiscal y la
boral, la negociación de conve
nios colectivos, la vigilancia y 
control de los correspondientes 
institutos. La creación del Au
la de Formación ha sido un pa
so importante, habiendo im
partido más de 20 cursos el pa
sado año. La firma y segui
miento con la Junta de Comu
nidades del Convenio de crea
ción de empleo y de Formación 
Profesional, la participación en 
la Confederación Regional de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha y la integración en 
CEPYME y CEOE, que permite 
tener información y medios al 
servicio de todos los empresa

1.986 1.987

> CURSOS 7 30 328%

HORAS LECTIVAS 140 1.580 1.028%

ALUMNOS 140 540 ' 285%

• Desde el pasado día 2 de no
viembre, PEDA ha puesto en 
marcha los cursos de cien ho
ras lectivas enmarcadas dentro 
del Plan Nacional de Forma
ción e Inserción Profesional 
(FIP), en colaboración con el 
instituto Ncional de Empleo y 
el Fondo Social Europeo. Uno 
de los grandes desafíos a los 
que se enfrenta la empresa mo
derna es, sin lugar a dudas, el 
de la formación, dada la gran 
rapidez con que evoluciona el 
entorno económico y tecnológi
co en el que se desenvuelve. 
Hoy por hoy, la empresa tiene 
que contar con una estructura 
dinámica, con iniciativa y con 
adaptabilidad a los cambios 
del mercado para poder com
petir. En el seno de la Federa
ción, se piensa que cada vez se 
hace más imprescindible con
tar con un personal correcta
mente formado, maduro, con 
una cultura tecnológica, una 
mentalidad abierta alas nece
sidades de cada momento y 
una vocación hacia la forma
ción permanente, especializa
da y polivalente, con una idea 
clara de lo que es una empre
sa y su función en la sociedad.

La burocracia 
de la 
administración, 
interminable

"El 
asesoramiento 
fiscal y laboral, 
una tarea diaria”

Actualización 
en técnicas . 
de dirección, 
en los cursos 
deíonnadón

En estos cursos se pre 
tende el perfecciona- 
miento y actualización 
en técnicas de dirección; 
organización y. gestión 
de los empresarios y del 
personal directivo,<^e 
es hoy tan impoftmité'co- 
mo la preparación técni
ca del restó del personal, 
con objeto de potenciar 
la eficacia y la competiti
vidad de la empresa. Son 
tres los tipos de cursos 
que FEDA ha puesto en 
marcha. Por una parte, 
catorce en total, en cola
boración con la Dirección 
General de Promoción i 
Empresarial de la Junta 
de Comunidades, en los 
que se imp^en mate
rias especificamente ' 
contables y fiscales. Ca
da uno de los cursos 
cuenta con veinte alum
nos y veinte horas de du
ración, estando repartí- 
dos en Hellín, Víllarrobie- 
do, Albacete y Almansa, 
habiendo sido necesarios^ 
doblar la cantidad de' 
cursos previstos ante la 
gran cantidad de empre
sarios interesados ^on 

* participar en los mismos."
Otro tíjx> son los que 

se montan eri colabora-> 
ción con el Instituto de la 
Pequeña y Mediana Ern- 
presa Industrial, dos en .f 
total, mientras que doce '^ 
se emprenden con3unta-¥' 

í. mente con' el Iristitutd'^' 
Nacional de''^Empleo.'^; 
dentro del Plan Nacional ’ 
de Formación e Inserción 
Profesional, de,, cien ho- 
ras lectivas para quince''"^ 
alumnos", cada ^d^de^"
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Cuando la 
mujar so hace 
empresaria

La empresaria española tie
ne entre treinta y seis y cin
cuenta y cinco años, ha creado 
su empresa en los sectores de 
servicios o comercio y se ha 
sentido impulsada a ello por el 
deseo de ganar más dinero o de 
trabajar de forma diferente. No 
ha recibido formación específi
ca sobre la gestión y creación 
de empresas y considera que 
son necesarias cualidades par- 
ticulaies para poder ser empre
saria, entre ellas, la constancia, 
la responsabilidad, la creativi
dad y el espíritu emprendedor. 
Asi se puede afirmar atendien
do a los resultados de una en
cuesta realizada por el Depar
tamento de Formación de la 
CEOE entre un total de 78 mu
jeres empresarias españolas.

La encuesta forma parte de 
un estudio encargado a la 
CEOE por el Centro Europeo 
para el desarrollo de la Forma
ción Profesional (CEDEFOP). 
sobre las necesidades y trabas 
existentes en materia de for
mación para las mujeres crea
doras o gestoras de empresas, 
esi como sobre los organismos 
y entidades relacionados con 
íctividades de asesoría, orien- 
tadón, información, financia- 
dón y formación de mujeres 
empresarias. Para realizar este 
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VegaJardín pretende la Integración fábrica-campo.

I
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La plantilla industrial lleva funcionando tres meses 

Vegajardín, una realidad para 
el desarrollo de Albacete

VEGAJARDIN,S.A. tiene la certeza de que la integración campo-fábrica es 
imprescindible. Por ello, en esta fábrica, se ha desarrollado un completo programa 

de experiencias al diseño de la planta industrial con el objeto de conocer los 
cultivos realmente industrializables.

El proyecto de construcción 
de una fábrica de congelados 
en Albacete surgió hace tres 
años como complemento a la 
transformación de una gran su- 
perñcie de nuestra provincia 
en regadío. Después de llevar
se a cabo los estudios de via
bilidad, los resultados de di
chos estudios se pusieron en 
conocimiento del grupo empre
sarial que hoy en día son accio
nistas, Río Júcar, S.A. Este gru
po de empresarios se dedicó a 
la organización de la sociedad 
VEGAJARDIN.S.A., que se 
constituyó en el mes de no
viembre del 85 con un capital 
de 30 millones de pesetas y el 
compjromiso de suscribir y de
sembolsar hasta 300 millones.

VEGAJARDIN signiñca, se
gún su delegado Angel Amu
tio, una alternativa para el

agricultor albacetense y tam
bién una mayor utilización de 
la tierra ya que el maíz dulce 
tiene un período más corto y el 
que lo cultive podrá utilizar la 
tierra dos veces al año. Señala 
que "nuestra intención es in
troducir al agricultor en el mer
cado y si él nos vende el pro
ducto con buenas condiciones 
de calidad, sabe con seguridad 
que nunca le vamos a dejar. 
Por lo tanto, puede decirse que 
VEGAJARDIN es importante 
para el campo de Albacete"

Sigue diciendo el Consejero 
Delegado de la empresa que 
"con la fábrica vamos a contri
buir también a paliar el paro en 
la provincia aportando nuestro 
pequeño grano de arena con la 
creación dentro de un plan de 
tres años de 40 puestos de tra

bajo fijos y de 30 a 60 más pla
zas contratadas de forma dis
continua, según la campaña de 
producción que se lleve en cur
so, significando unos 7.000 jor
nales al año".

Angel Amutio destaca que 
"abrimos las puertas para ser
vir como ejemplo de cara a un 
futuro en el que podrían insta
larse otras empresas similares. 
Se puede decir tajantemente 
que con el regadío que hay en 
Albacete, queda sitio para 
otras diez fábricas como ésta. 
Y esa sería en realidad nuestra 
mejor contribución a Albacete, 
pero éso ya no depende de no
sotros. Hay muchas cosas que 
se pueden hacer dentro del 
campo de la agro-industria en 
esta provincia".

Máximas medidas de pre vención e higiene
Para conferir a la industria las debidas

condiciones higiénicas y la máxima seguri
dad para el tr^aió de los operarios, se ha 
cuidado al máximo el diseño de todos los 
elementos constructivos y fabriles. En este 
sentido, la planta industrial de VEGAJAR- 
DIN,S.A., sobrepasa ampliamente las exi
gencias del Código Alimentario Español, y 
las normas vigentes en la Comunidad Eco- 
nómica Europea,' según declara el Conseje
ro Delegado de la empresa.

Para el diseño higiénico-sanitario de la 
planta industrial, se han seguido los crite
rios de obras civiles (separación de las sec
ciones de producción en dos zonas diferen
ciadas como el área sucia y el área limpia 
donde se acondiciona el producto para su 

^posterior congelación, envasado y almace

namiento; circuitos de agua caliente y fría 
(clorada) para limpieza de equipos y suelos 
con varias tomas en toda el área de fabrica-^ 
ción; líneas de producción con equipos de 
limpieza y lavado escrupuloso e intensivo de 
las materias primas y diseño higiénico de los 
equipos industriales que faciliten su limpie
za y se evite la acumulación de residuos; 
protección del personal tanto en el equipa- 
cimiento industrial como el de servicios ge
nerales, <3pje garanticen la seguridad del per
sonal y faciliten el trabajo del mismo; Edu
cación y vigilancia del personal, a través de 
programas de selección y formación del mis
mo. y dirigidos a crear una mentalidad sani
taria de la manipulación de los alimentos; y 
por último, diversos programas de limpieza 
industrial como es la utilización de agua 
clorada.

Participación 
deFEDAen 
los convenios 
de Formación

Coordinado por la Di
rección Provincial del Mi
nisterio de Educación y 
Ciencia, se han firmado 
los convenios del Plan de 
Formación e Inserción 
Profesional (FIP), entre 
empresas públicas y pri
vadas e Institutos de 
Formación Profesional

Estos convenios de al
ternancias posibilitarán 
que 384 alumnos de cen
tros públicos de Forma
ción Profesional, depen
dientes del Ministerio de 
Educación y Ciencia, to
men contacto con el 
mundo laboral a través 
de las subvenciones que 
el Fondo Social Europeo 
otorga a empresas y 
alumnos. Las institucio
nes y organismos públi
cos que participaron en 
la firma fueron la Direc
ción Provincial de Traba
jo, Ayimtamiento, Dipu
tación, Insalud, Sanidad, 
Telefónica y la Federa
ción de Empresarios de 
Albacete (FEDA).

Dos objetivos pretende 
el Plan de Formación e 
Inserción Profesional: por 
rm lado, la creación de 
una vía a través de la 
cual los alumnos de For
mación Profesional de 
segundo grado puedan 
tener el primer contacto 
con el mundo laboral en 
empresas, agrupaciones 
de empresas o institucio
nes. Por otro, aportar la 
posibilidad de que la em
presa conozca al alumno, 
y a la vez, habilitar fór
mulas para la renovación 
de los programas educa
tivos y su actualización 
industrial a través del 
contacto del alumnado 
con el mundo empresa
rial, creándose semina
rios permanentes de ac
tualización y conocimien
to de necesidades para 
posterior renovación de 
centros e institutos.

El funcionamiento del 
Plan FIP en la provincia 
comenzó en 1.986 y du
rante este ejercicio, fue
ron 243 alumnos los que 
siguieron prácticas en 
empresas públicas y pri
vadas. De ellos, más de 
un 30 por ciento accedie
ron a un puesto de traba
jo. En el curso 86-87, par
ticiparon en el programa 
nueve centros; se ofre
cieron 208 empresas pa
ra prácticas de alternan
cias, y de ellas 138 reci
bieron alumnos de FP-2; 
el control de las prácti
cas lo ejercieron 52 pro
fesores-tutores y las sub
venciones del Fondo So
cial Europeo alcanzaron 
los 11 millones de pese
tas en becas y ayudas a 
las empresas..

Al acto de la firma, 
efectuada en el Gobierno 
Civil, acudieron en repre
sentación de FEDA, su 
vicepresidente, Manuel 
López Vera y el secreta
rio, Justo Roldán.
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Inician el proceso los organismos de Correos y Educación Detenidos
Hoy comienzan las primeras elecciones

sindicales de los funcionarios
Los trabajadores de las administraciones central, 

autonómica y local, elegirán a partir de hoy y hasta el 
31 de diciembre, a sus representantes sindicales por 

vez primera en la historia.

MADRID. (Efe). -El subse- 
oetaiio de Administraciones 
Públicas y presidente de la 
tota Electoral General de es
tos comicios, Juan Ignacio Mol
tó, presentó ayer las elecciones 
de este colectivo de trabajado
res a cuenta del Estado y afir- 

ló que existen todas las con
dones para que el proceso se 
isanoUe con absoluta norma- 
lad.

rán en las mesas ubicadas en 
los propios centros de trabajo, 
y Moltó resaltó su importancia 
porque a partir de 1988, la fun
ción pública contará con unos 
parámetros rigurosos de repre
sentatividad.

Moltó señaló que la procla- 
acióndeñnitiva de resultados 
efectuará la Comisisón Na- 

inal de Elecciones Sindica- 
s, de acuerdo con lo estipula- 
lenlaLey Orgánica de Liber- 
d Sindical y estimó que po- 
ian anunciarse con carácter 
ifinitivo en el primer trimes- 
B del próximo año.

Durante el período computa
ble "participarán, según datos" 
provisionales de Administra
ciones Públicas, 902.107 fun
cionarios, interinos y contrata
dos administrativos. Quedan 
fuera del proceso las fuerzas de 
seguridad del Estado, las poli
cías autonómicas y las Fuerzas 
Armadas, aunque en estas úl
timas sí participará el personal 
civil.

El subsecretario reveló que 
iW8te, hasta aliora, de la to- 
Mad del proceso ha supera
los 324 millones de pesetas, 
cantidad que no será am- 

i^ente rebasada durante 
¡elecciones. -
S grueso de estas eleccio- 

se producirá entre el 2 y el 
diciembre, y los organis- 

K mas importantes que mi- 
^ajelproceso serán Correos 
“?«'^on en la primera de 

‘sellas citadas anteriormen-

El mayor volumen corres
ponde a la Administración del 
Estado con 526.017 electores, 
mientras que las comunidades 
autónomas los casi 1.300 ayun
tamientos con más de 10 fun
cionarios que participarán en 
estas elecciones, representan 
237.000 y 166.000 electores, 
respectivamente.

e Representación

1

En total se elegirán 11.000 delegados.
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clones smdícales 
abajadores de les 

traciones central^ 
suca y local, queda

das con la apro- 
mediados de este' 
Ley de Organos de 
solón de los txa- 

e públicos.
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^ aleccione
® se desanolla-

El número de delegados a 
elegir será de 11.120, desglosa
dos en los 5.504 de la Adminis
tración estatal, a los que deben 
añadirse 884 de otras jimtas 
electorales (Justicia y Universi
dades), 3.442 de las jimtas de 
personal de la Administración 
local y 1.290 delegados de per
sonal, también de la Adminis
tración local.
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1# d ado de personal en 
# prí^arción de 10 a 30 y

^Tar^!^los ayutamientos 
/4« zíl^ funCiona- 

para con*

ministración Í9<a9il'*-^'^^^ 
nos de cincuenta la >^||^^* 
sentación se efectuarí.^^» i J 
vús de delegados los oen^>;; 
tros de tiabajo oon w^ó^i^jy 
so superior al canten#: rite \ 
funcionarios y estará ccan-

mayor antigüedad y dga yo- ' 
cales, el de mayo? y de^ja^; 
nor edad. ;

Uas juntas eiectoraJ^f-de 
zuna, de acuerdo con íilte^ 
soltados de cada mesar ías i

COS los resultados antes de 
nueve días.

presuntos 
etarras en 
Cuenca y 
Guipúzcoa

MADRID. (Efe).-Varios 
miembros de ETA de la infraes
tructura de esta organización 
terrorista en Cuenca y Guipúz
coa han sido detenidos, infor
maron ayer fuentes de la Secre
taría de Estado para la Segu
ridad.

Las fuentes añadieron que 
en esta operación policial han 
sido descubiertos diversos lo
cales y pisos francos en distin
tas ciudades españolas.

El lendakari del Gobierno 
Vasco, José Antonio Ardanza, 
“sondeará” hoy con el secreta
rio general del PSE-PSOE, Txi- 
ki Benegas, la posibilidad de 
llevar a cabo próximamente 
una reunión tripartita PNV- 
PSOE-HB, para hablar sobre 
paciñcación y terrorismo.

Fuentes de la Presidencia 
del Gobierno Vasco han confir
mado a que la entrevista entre 
Ardanza y Benegas se llevará a 
cabo aprovechando que ambos 
políticos acudirán al Pleno del 
Parlamento Vasco que se cele
brará en Vitoria.

Ardanza "acaricia la idea” 
de llevar a cabo esa reunión tri
partita que, en caso de produ
cirse, sería la primera vez que 
se logra.

González 
recibe al 
número dos 
del FLN 
argelino

Ariza no acepta entrar en la

^candidatura unitaria de CC.OO
El Rey visita la academia 

naval tailandesa
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Ariza señaló como principa
les puntos de desacuerdo con 
el informe de Camacho la refe
rencia que hace a la economía 
americana, ya que, según dijo 
" su caída produciría cuatro mi
llones más de parados".

‘̂
 ̂§

 S 
Sí

. S
 g.

 a.
 ■ a> ^

 o 
^ ~

 
8 «

 s 
&

 §
 

^ S
 a

ss
l^

3 SSÍ
sI

 SSSg
í é^

^S
S 

■j
} , r

 I (D
 , 

ri^
ifo

 >1 3 3 o , 
T iff

l =o»
.

Respecto a lo que el informe 
de Camacho señala en cuanto a 
política europea Ariza también 

se mostró en desacuerdo, ya 
Que, según dijo, lo que se ha 
producido es una derechiza- 
ción •' por lo que creemos que
esa parte del informe es subje
tiva y no analiza la situación 
real".

Julián Ariza calificó el infor
me de la mayoría "gerardista” 
de “ sesgado ” en lo que se refie
re a los problemas españoles.

Se mostró de acuerdo en el 
rechazo del paro y de la política 
económica del Gobierno, pero 
matizó que el análisis que se 
hace en el informe de Camacho 
respecto al retroceso electoral 
del PSOE no es correcto, pues 
fe realidad, agregó Ariza, es 

que “la orientación del voto da 
más alternativas a la derecha 
del PSOE, ya que la izquierda, 
^° ^^ tiene debido a la desu
nión interna".

BANGKOK. (Efe).—El rey 
don Juan Carlos inició ayer la 
segunda jornada de su estan
cia oficial en Tailandia al acudir 
a depositar una corona de flo
res en el monumento a la victo
ria, situado en el centro de 
Bangkok, una ciudad de más de 
cinco millones de habitantes.

Al pie del monumento le 
aguardaba el almirante Sontee 
Boonyachai, viceprimer minis
tro y titular del comité oficial de 
recepción tailandés para la visi
ta de los Reyes de España, 
acompañado de autoridades lo
cales y altos mandos militares.

Una unidad del Ejército de 
tierra tailandés, con banderas

Procesado el jefe de bomberos 
por el caso Almacenes Arias

MADRID. (Efe).—El jefe de 
bomberos de Madrid, José Pas
cual, ha sido procesado como 
presunto autor dé un delito de 
“imprudencia temeraria y pro
fesional" por la muerte de 10 
bomberos en el incendio de 
“Almacenes Arias", informa
ron fuentes jurídicas.

En el mismo auto, el titular 
del juzgado de instrucción nú
mero 11. Andrés Martínez 
Arrieta, procesa a los dueños 

de España y Tailandia, y ban
da, rindió honores al Rey de Es
paña ante el monumento a la 
victoria.

A continuación, don Juan 
Carlos y su séquito se traslada
ron en automóvil hasta las 
afueras de Bangkok, donde tie
ne sus sede la academia naval 
tailandesa.

Las instalaciones de la aca
demia de la marina de guerra 
tailandesa, como el recorrido, 
aparecían engalanadas con 
banderas de ambos países, y 
numerosos curiosos se habían 
congregado al margen de las 
carreteras para presenciar el 
paso de don Juan Carlos.

de la empresa, Isidro y Federico 
Arias, como presuntos autores 
de un delito de “daños por im
prudencia" en las cosas, pero 
no les hace responsables de la 
muerte de los bomberos.

El auto establece una res
ponsabilidad civil de 100 millo
nes de pesetas para Pascual, 
de la que es responsable subsi
diario el Ayuntamiento, y otra 
de 60 millones para los herma
nos Arias.

MADRID. (Efe).-El presi
dente del Gobierno. Felipe 
González, recibió ayer en su 
cahdad de secretario general 
del PSOE a Mohamed Cherif 
Messadia, número dos del 
Frente de Liberación Nacional 
de Argelia, que se encuentra 
en nuestro país invitado por el 
partido socialista.

En la entrevista, que duró 
más de ima hora y a la que 
asistieron tembien Elena Flo
res, de la ejecutiva socialista, y 
Juan Antonio Yáñez, asesor del 
presidente, González y Messa
dia hablaron de las relaciones 
entre PSOE y FLN y de las re
laciones bilaterales entre los 
dos países y especialmente de 
la cooperación argelina en la 
lucha contra el terrorismo.

La posibilidad de que el po
lítico argelino, que el miércoles 
se entrevistó con Alfonso 
Guerra y con la dirección socia- 
hsta, estudie con las autorida
des españolas compensacio
nes económicas a cambio de la 
acogida en aquel país del Ma
greb de una treintena de 
etarras, fue desechada el miér
coles por el secretario de orga
nización del PSOE Txiki Bene
gas, que fue a recibirle al aero
puerto de Barajas.

Benegas aseguró que las in
formaciones que señalan la po
sibilidad de que Argelia pida 
compensaciones económicas 
por su ayuda en la lucha anti
terrorista “no tienen ningún 
fundamento".
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Según el presidente de la Pequeña y Mediana Emprana

Bajas generalizadas y 
síntomas de pesimismo

MADRID. (Efe).—El mercado 
bursátil continuó ayer semipa- 
ralizado, con síntomas de pesi
mismo, cambios a la baja y en 
espera de conocer la evolución 
internacional y el déficit presu
puestario comercicd de los Es
tados Unidos.

La bolsa madrileña bajó 2'27, 
y su índice quedó en 217'87; 
Barcelona perdió 1'13 enteros 
para alcanzar 143'18; Bilbao 
descendió 3'81, y se situó en 
279'91, y Valencia redujo 1'63, 
y quedó en 202'09.

En Madrid el mercado obser
vó una mayor paralización, que 
si bien ofrecía cambios en baja. 

Mercado de divisas
Mone^ Comprador Vendedor

1 ecu ........................................ 138'684 139'031
1 dólar estadounidense ........ 112'852 113'134
1 dólar canadiense................ 86'049 86'265
1 dólar australiano ................ 78'601 78'798
1 franco francés .................... 19'814 19'864
1 libra esterlina ..................... 200'978 201'481
1 libra irlandesa ...................•.. 178'757 179'205
1 franco suizo ......................... 82'014 82'220

100 francos belgas ..................... 320'875 321'678
1 marco alemán...................... 67'202 67'370

100 liras italianas...................... 9'144 9'167
1 florín holandés .................. 59'726 59'875
1 corona sueca ....................... 18'623 18'670
1 corona danesa..................... 17'423 17'467
1 corona noruega ................. 17'635 17'679
1 marco finlandés ................ 27'444 27'513

100 chelines austriacos ........... 955'561 957'953
100 escudos portugueses ....... 82'797 - 83'004
100 yens japoneses ................. 83'532 83'741
100 dracmas griegos ............... 85'623 86'838

no lo hacía ccon la misma inten
sidad que en jomadas pasadas.

Las bajas, mezcladas con las 
repeticiones de cambio, afecta
ron a todos los sectores. Las ex
cepciones estuvieron en comu
nicaciones y varios. Telefónica 
superó su cambio en mínima 
cuantía, en cambio el sector 
eléctrico continuó acusando 
bajas. .

Los descensos más profun
dos se dieron en alimentación, 
construcción, siderúrgico, quí
mico y petrolífero. Los bancos 
no ayudaron a la sesión, ya que 
predominsiron los desmereci
mientos.

Lá negociación salarial del año 
próximo no será conflictiva

El presidente de la patronal de la Pequeña y Mediana 
Empresa, Angel Panero, considera que la negociación 
salarial en 1988 no deberá ser motivo de conflictividad 

porque queda muy poco que negociar.

MADRID. (Efe).—Angel Pa
nero declaró que la banda de 
incremento salarial para 1988 
deberá situarse "forzosamen
te" en torno al objetivo de infla
ción previsto por el Gobierno, 
que ha fijado en los presupues
tos generales del Estado un 4 
por ciento de subida 'salarial 
para funcionarios y pensionis
tas.

Según Panero, la negociación 
salarial no será materia seria de 
confictividad, ya que “son 
otros muchos los temas de los 
que tenemos que ocupamos 
para estar en el concierto euro
peo sin desentonar".

En su opinión, las empresas 
españolas qstán teniendo im
portantes dificultades tras 
nuestra entrada en la Comuni
dad Europea y ha llegado el 
momento de que el Gobierno se 
enfrente con la responsabili
dad que ásumió cuando tomó la 
iniciativa de integración.

La economía española, insis
tió Panero, debe adecuarse a la 
del resto de los estados miem
bros y “esto todavía no se ha 
hecho".

En lo único que España se ha 
equiparado a Europa, dijo,' ha 
sido en el aspecto fiscal, al im

plantar el Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA), pero aún 
quedan pendientes muchas 
otras reformas, como la reduc
ción de cuotas empresariales a 
la Seguridad Social, veinte pun
tos de media más bajas en la 
CE.

“Cuando estén las condicio
nes igualadas se podrá echar la 
culpa a los empresarios, pero 
mientras la situación no cam
bie continuaremos a remolque 
de Europa", señaló el presiden
te de CEPYME.

Panero, que se presentará a 
su reelección al frente de la 
Confederación de la Pequeña y 
Mediana Empresa en diciem
bre próximo, rechazó el anun
cio realizado por la Administra
ción de un próximo plan de ins-. 
pección para investigar a pe
queños y medianos empresa
rios.

"No estamos en contra de 
que se realicen inspecciones — 
precisó—, ló que ocurre es que 
no se deben de anunciar por
que es una medida demagógi
ca. intímidatoria y atemorizan- 
te para el empresariado".

En su opinión, el actual siste
ma de inspecciones conculca el 
principio de objetividad.

. Angel Panero.

El Gobierno, afirmó, ama 
za públicamente a los ernpiea 
rios en un momento en que 
que se necesita esincentiwii 
actividad empresarial y as 
puestos de trabajo.

La CEPYME presentó el ¡i 
sado 8 de octubre un esc 
ante el Consejo de Ministros! 
el que proponía al Ejecutmi 
inicio de conversaciones solí 
la obligación de los empies 
rios de ser recaudadores dea 

puestos.
La única respuesta a estes 

crito, según Panero, has®: 
acuse de recibo, por loque 
antes del 8 de enero no seR! 
be otra contestación, seimá 
rán las acciones judiciales.® 
vistas por la patronal dele? 

queña y mediana empre»
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LA MEJOR COMEDIA DEL AÑO
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de 

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

L?; FM DEBLAKE EDWARDS

KIMBASINGER ™E™S
El sueño de fodo hombre es quedar con ella. 

Pero con sueños como ella... ¿quién necesita pesadillas?

I
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TRI-STAR PICURES PRESENTA
B FILM DE BLAKE EDWARDS RDIBASKCER BRUCE WILLIS 

••BLIN’DD.ATE ' JOHMARROQUETTE \VILLLA\ID.A.\IELS 
^Í HENRY NLANTINI .^. HARRY STRADLIXG. .A.S.C.

-Íl’ D.AYID PEILMCT GARY HENDLER. JONATILAN’ D. KR.ANE
DALELAiyER ^íiWAD.WS 

'^BLAKEEDWARDS

Sociedad Cotizada en la Bolsa

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ..................
2.-Petróleps del Mediterráneo (PETROMED) ......
3.-Empresa Nacional de Electricidad.....................
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .......
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ................
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) .................................
7 .-Cia SEVILLANA de Electricidad ........................
8 .-Unión Eléctrica-Fénosa....................... ...... ...........
9 .-Altos Hornos Vizcaya ............................................

lO.-Asland.........................................................................
11 .-Cementos Alba................ ........................................
12 .-LIralita .................................................................  ;
13 .-Valenciana Cementos ............................................
14 .-Cros..............................................................................
15 .-Explosivos Rio Tinto ...............................................
16 .-Perfumería Gal .........................................................
17 .—E1 Aguila (Cervezas) ..............................................
18 .-General Azucarera ..................................................
19.-Ebro. Cía azúcares y alcoholes............................
2O.-Tabacédera .................................................................
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22.—Cubiertas MZOV .....................................................
23.-Dragados y Construcciones ................................
24.-F9mento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25.-Telefónica ..................................................................
26.-Banco de Bilbao........................................................
27.-Banco Central...........................................................
28.-Banco Español de Crédito ....................................
29^-Banco Exterior..........................................................
30.-Banco Hispano-Americano ...................................
31.-Banco Popular Español ..........................................
32.—Banco de Santander ...............................................
33.-Banco de Vizcaya ....................................................
34.-Banco Zaragozano...................................................
35.-Corporación MAPFRE ............................................
36.-Unión y Fénix Español ...........................................
37.—El Encinar de los Reyes..........................................
38.-Inmobiliaria Urbis....................................................
39.-Vallehermoso ...........................................................

p:

Cotización
D^^

Nominal
Ayer Áñ^

500 pts. 2.380 2.365
+ 15
-170

1.000 pts. 8.580 8.750

500 pts. 750
1.000 pts. ----- -

435
575
520

- 7

500 pts. 428 + 5

500 pts. 580 - 10

500 pts. 510
431

. 3

500 pts. 428 - 5

500 pts.
500 pts.

380 
3.715 3.890

-175

1.000 pts. —
1.700
5.000
3.200
2.125

- 50

500 pts.
500 pts.
500 pts.

1.650
4.750
3.200

-250 

,—'

500 pts. —
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.

3.495
1.375
2.800

15.750
4.425

1.425
2.725

16.250
4.475
2 975

- 50 
U5 
-600 
- 50 
-15

500 pts. 2.960
5.900 - 25

1.000 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.
500 pts.

1.875
3.800

772
6.860
4.625
4.500
2.350
3.150
6.475

1.900
3.450

770
6.745
4.525
4.500
2.300
3.175
6.250
5.015

+350 
+ 2 
+115 
+100

+ 50 
-25 
+225 
+ 45

500 pts. 5.055 __ —• -300
750 pts. 9.187 3.300

500 pts. 3.000 —
500 pts. 4.250 - 50
500 pts. 6.000 2.625 -10
500 pts. 2.575 1.700 + 50
500 pts. 1.690 1.875

500 pts. 1.925
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PASES: LABORABLES: 7.1> - 9 -10.45
SABADOS Y FESTIVOS: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

Indice bursátil: 217'87 (-2'27) Tendencia: Baja

i?^SÑÁÑ5É^°^^

^ \

Información facilitada por BREMOND. AGUILAR &
Cambio y Bolsa Asociados. Madrid.
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Continúan en 
EE.ÜÜ.Ias 
reuniones

El ministro de Transportes promete una investigación completa

Contradicciones en las cifras de muertos

déficit
WASHINGTON. (EFE). Al 

ac6rc3ise la conclusión del pla
zo para la reducción concerta
da del déficit presupuestario 
norteamericano para 1988, el 
Congreso y la Casa Blanca in
tentan llegar a un acuerdo.

El déficit se convirtió en uno 
de los componentes que contri
buyó a intensificar la incerti
dumbre en la bolsa de valores 
de Nueva York, con repercusio
nes en todo el mundo.

El Congreso propuso la reduc
ción en 1988 en 31.000 millones 
de dólares el déficit que en 
1987 llegó a los 148.000 y el año 
pasado batió el récord de 
221.000.

En caso de no lograrse un 
acuerdo entre ambos poderes, 
hoy viernes, en cumplimiento 
de la Ley Gramm-Rudman el 
Gobierno se verá obligado a re
bajar el desequilibrio en 23.000 
millones de dólares, con la dis
minución de los gastos fede
rales.

Irak bombardea

una vez mas 
la central 
nuclear de 
Busher, en Irán
®0SIA. (Efe).-La avia- 

K Ír^“^“=’“ ayer y

Pe4?e t^T? materiales 
'^«víctimas ^’^^^amstencia

^°^®® Vaquíes

'^®struyeíd^^°‘ímmica ira- 

•^ trabajad^^° ® muerte a 
y tiendas a

atajos fina
se 1979, °°tigelados des-

en el incendio del metro londinense
Paul Channon, ministro británico de Transportes, 

prometió ayer una investigación completa sobre las 
causas del incendio en una estación de metro de Londres 

en la que murieron al menos 30 personas y otras 21 
resultaron heridas, aunque las cifras oficiales son de 

momento contradictorias.

LONDRES. (Efe).—Mientras 
que los bomberos señalan que 
hubo 34 muertos, Scotland 
Yard corrigió su estimación ini
cial y dio la cifra de 32, mientras 
que la policía de transporte in
forma que los muertos son 30.

Un portavoz policial informó 
que 18 de los muertos aún no 
han sido identificadoá debido a 
que no se les encontró nada 
que pruebe su identidad, o por
que sus cuerpos quedaron irre
conocibles.

La tragedia de la estación de 
King's Cross, ocurrida en la no
che del miércoles, es la mayor 
de las registradas en la historia 
del metropoUtano londinense y 
ha levantado una polémica so
bre la efectividad de sus medi
das de seguridad.

Las primeras informaciones 
señalaban que el fuego se ini
ció en una sala de máquinas 
bajo una escalera mecánica de 
madera de más de 50 años, 
pero investigaciones posterio
res señalan que la zona estaba 
"apenas chamuscada".

El fuego, que comenzó a las 
19.30 GMT afectó especial
mente al vestíbulo de compra

de billetes yi sorprendió a los 
cientos de pasajeros que utih- 
zan la estación de King's Cross, 
que enlaza con cinco líneas de 
metro y una de trenes.

Un jefe de bomberos declaró 
ayer que el número de víctimas 
hubiera sido mucho menor si 
los pasajeros hubieran resisti
do el " instinto natural de salir a 
la superficie" para dispersarse 
por los túneles.

Cinco personas se refugiaron 
en los servicios sanitarios de la 
estación, salvándose así del 
humo y del calor que agrietó el 
hormigón armado, destruyó los 
azulejos y derritió los hierros, 
convirtiendo la estación en un 
auténtico horno.

La mayoría de los cadáveres 
se encontraron en el recinto de 
despacho de billetes. El humo 
impidió que tales personas 
salvaran los apenas 50 metros 
que los separaban de la saUda 
del subterráneo.

La zona estaba ayer acordo
nada y el servicio del metropoli
tano ha sufrido importantes re
trasos. Gran parte de la esta
ción de King's Cross tendrá que 
ser reconstruida.

La Asamblea de Nicaragua 
aprueba una ley de amnistía

MANAGUA. (Efe).—La
Asamblea Nacional aprobó 
ayer una ley de amnistía y dero
gó el estado de emergencia, 
pero condicionó la entrada en vi
gencia de estas disposiciones 
al cese de la guerra contra Ni
caragua. .

El decreto de indulto, solici
tado por el presidente Daniel 
Ortega, beneficiará a casi mil 
reos "contras" y ex-guardias 
somocistas que se les ha com
probado que no cometieron crí
menes contra la población.

Este decreto, sin embargo, 
fue pospuesto para la próxima 
sesión del viernes.

Los dos decretos, amnistía y 
levantcuniento del estado de 
excepción, entrarán práctica
mente en vigor a partir del pró
ximo 5 de diciembre si la Comi
sión Internacional de Verifica
ción y Seguimiento (CIVS) cer
tifica “in situ" que los territorios 
vecinos ya no son utilizados 
para agredir a otro Estado.

Además, la CIVS, integrada 
por los cancilleres de Contado- ' 
ra y Grupo de Apoyo, de Améri
ca Central y los dos secretarios 
generales de la ONU y la OEA, 
constatará también si ha cesado 
la ayuda militar, logística y fi
nanciera a la “contra".

1^ ANIVERSARIO DE

JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA
(Fundador de la Falange)

FRANCISCO FRANCO
^invitaa (Caudillo de España)
1’5 NUEyg Fueblo de Albacete a la misma que se celebrará hoy, a 

®®'^3nso, * ^ noche, Sn la Santa Iglesia Catedral. Por su eterno

¡ARRIBA ESPAÑA!
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Una de las victimas del incendio

acudió a/j#^\^ib^«|iberos result 
o salvó mu

LCión.
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CONTRATACION LABORAL PARA OBRA 
DETERMINADA DE UN INGENIERO 
TECNICO DE OBRAS PUBLICAS

PUESTO DE TRABAJO—Un Técnico de Grado Medio. 
REGIMEN DE VINCULACION.—Contratación laboral temporal, 
por obra o servicio determinado, al amparo del Real Decreto 
2104/84, de 21 de Noviembre.
CONDICIONES.—Estar en posesión del título de Ingeniero Téc
nico de Obras Públicas o Arquitecto Técnico; se valorará expe
riencia y/o conocimientos suficientes para la responsabilización 
en la dirección y gestión de obras públicas. Igualmente se valora
rá la residencia en la zona de las obras. (Términos municipales de 
Yeste y Nerpio).
SOLICITUDES.—Se podrán presentar instancias en el Registro 
General de esta Diputación, hasta el día 4 de Diciembre de 1987, 
adjuntando titulación exigida e historial académico y profesional 
debidamente acreditado.

Horario Registro: 9.30 a 13 horas de Lunes a Sábado. 
PRUEBAS Y SELECCION.—La selección consistirá en la valora
ción de los historiales académicos y profesionales presentados y/ 
o la realización de pruebas terórico-prácticas que determine el 
Tribunal, para las que se convocará previamente a los aspirantes, 
con una antelación mínima de 48 horas, mediante anuncio en el 
Tablón de Edictos de esta Diputación.
TRIBUNAL. Presidente: El de la Diputación como titular; el Vice
presidente de la misma como suplente; en caso de imposibilidad 
de asistencia de ambos, el Diputado Provincial en quien delegue 
el Presidente.
Vocales: El Diputado Provincial, Presidente de la Comisión Infor

mativa de Obras Públicas.
El Diputado Provincial, Presidente de la Comisión Informa

tiva de Presidencia, Personal y Régimen Interior.
El Director del Area Técnica.

Un Ingeniero Técnico de Obras Públicas adscrito al 
Area Técnica.

Secretario: Un funcionario adscrito a la Ofi
cina de Póisonal.

DIPüTkC|ON de /HBKCeté
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El consumo de 
tabaco aumenta 
el riesgo de 
cáncer de 
vejiga

Los fumadores tienen 
un riesgo de 2,7 veces 
más de padecer un cán
cer de vejiga que los no 
fumadores, asegura Luis 
Jolín en sus conclusiones 
de la tesis doctoral de
fendida en la Facultad de 
Medicina de Pamplona.

De acuerdo con el tra
bajo realizado por el doc
tor Jolín, no aparece re
lación de asociación en 
las personas fumadoras 
de puros y la formación 
de cáncer de vejiga, 
mientras que en los fu
madores de cigarrillós el 
riesgo comienza a los 20 
años del hábito de fumar, 
que se acrecienta en los 
fumadores con 30-40 
años de consumo.

Respecto al consumo 
de cigarrillos, la investi
gación llevada a cabo de
muestra que en aquellos 
que fuman 10-20 cigarri
llos al día, el riesgo de 
adquirir cáncer de vejiga 
es 2,68 veces superior 
que en los no fumadores, 
y de 2,89 para aquellos 
con más de 30 cigarrillos 
consunúdos al día.

La cpiimioterapia, más perjudicial para los hombres

El tratamiento del cáncer 

puede causar esterilidad
Los nuevos tratamientos contra el cáncer han 

aumentado las posibilidades de superviviencia en los 
últimos años, pero han causado más casos de 

esterilidad, indica un informe cientíñco del Instituto 
Nacional del Cáncer de Estados Unidos.

Los investigadores determi
naron que desde 1955, unas 
45.000 personas que padecie
ron algún tipo de cáncer en su 
infancia han sido curadas total
mente, aunque un 15 por cien
to de ellas, más hombres que 
mujeres, se han quedado es
tériles.

El últimio número del “New 
England Journal of Medicine”, 
publica los resultados del infor
me, que establecen las diferen
cias en cómo los distintos tra
tamientos del cáncer afectan a 
los sistemas reproductivos riel- 
hombre y la mujer.

Para la fertiliriiari riel hom
bre, el tratamiento más perju- 
riicial es la quimioterapia con 
fármacos combinaria con la ra
diación, que reduce la capaci
dad reproductiva en un 62 por 
ciento.

En la mujer, la radiación de 
la mitad inferior del cuerpo es 
el tratamiento que más afecta 
la fertilidad (22 por ciento), 
mientras que la cirugía (extir

pación del tumor) es la más be
nigna (2 por'Ciento de los ca
sos de esterilidad).

La cirugía en el hombre des
truye la fertilidad en el 19 por 
ciento de los casos, mientras 
que la radiación por encima de 
la cintura es la menos dañina, 
porque sólo causa el 11 por 
ciento de esterilidad.

La quimioterapia con fárma
cos que afectan el componente 
genético causan el 58 por cien
to de esterilidad en el hombre, 
mientras que sus efectos en la 
mujer y en pacientes jóvenes 
son prácticamente nulos.

Los investigadores también 
comprobaron que los cánceres 
que implican mayor riesgo de 
pérdida de fertilidad son los 
genitales y la enfermedad de 
Hodgkin.

En sus conclusiones, los 
cientíñcos recomiendan que, 
antes de aplicar cualquier tra
tamiento, el médico debe infor
mar a fondo al paciente de los 
riesgos aque se expone.

El SIDA avanzó rápidamente 
en los últimos ochos meses

MEXICO. (Efe).-El Síndro
me de inmunodeficiencia Ad
quirida (SIDA) avanzó rápida
mente en México durante los 
últimos ocho meses, al identifi
carse 435 nuevos casos de per
sonas afectadas por esta enfer
medad, lo que representó un 
aumento de 50 por ciento con 
respecto a los casos que se te
nían registrados en marzo de 
1987.

El director de Epidemiología 
de la Secretaría de Salubridad 
y Asistencia, Jaime Sepúlveda, 
informó ayer que el número de 
personas infectadas con el SI
DA en México ha tenido un in
cremento “preocupante”, al 
pasar de 344 casos en menzo
de 1987 a 779 afectados el mes
pasado.

Estadisticas del Comité Na

CTon^ de Prevención del site 'I 
sentaron que la ciudad

de 18 rniUones de personé 
las principales concentiaod 
nes urbanas de los estj 
fronterizos con Estados Ife 
dos son los sitios en lasques~ ~’ en tos mes
ha detectado el mayor núca
de casos.

El primer caso de SIDA a 
México se registró en 1981'
las principales causas de «5
tagio han sido las transía 
nes de sangre y el contal 
homsexual.

ilb 
te 
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Las autoridades mexicaa 911 
de Salud han tenido bajo te « 
miento a 586 pacientes en li k
pasados seis años, de los ca
les han muerto cerca del40|( os 
ciento de ellos. ü

5

Los obispos americanos, cont 
los centros de ayuda sexual

WASHINGTON. (Efe).-La 
Conferencia Nacional de Obis
pos de Estados Unidos pidió 
ayer leyes que prohíban las clí
nicas de asistencia sexual pa
ra los adolescentes.

Con un voto unánime, los 300 
obispos congregados en la se
sión anual de la Conferencia 
calificaron a estos centros de 
“moralmente objetables”, al 
ofrecer a los jóvenes consejo 
sobre los métodos anticoncep
tivos y asesorarles sobre el 
aborto.

“Esas clínicas suponen: 
amenaza para el sistema 
lar público", señala el co 
cario aprobado, en el que i 
asegura, en relación al aboil 
que ofrecen a los adolesces ^1 
una visión de que "la violes ^ó> 
es un medio aceptable paras fe 
lucionar los problemas". [Ti 

El autor de la propuestas
cardenal Joseph Bemardin,! 
Chicago, (Illinois), consi^ 
que esos centros médicos a 
más parte del problema que 
clave de una solución.
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Los 
trasplantes 
de corazón 

cumplen 
veinte 

años de 
dar nuevas 
esperanzas 

de vida.
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CESAD

SEIS MILLONES DE 
ESPAÑOLES PADECEN 

ALERGIAS EN PRIMAVERA

LENTES DE CONTACTO

ib
Rosario, 3

Tesifonte Gallego, 6

arpe, s.

Un nuevo y eficaz 
producto, repelente 

de mosquitos, 
moscas y tábanas 
ha sido inventado 

en Bélgica.
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CENCO 
7 o\

SUMINISTROS MEDICOS 
DE LA MANCHA

DEPOSITO DENTAL ‘ PRO
DUCTOS PARA ANALISIS Y' 
RADIOLOGIA * INSTRUMEN
TAL MEDICO Y LABORATORIO

CENTRO COMERCIAL 
VAL GENERAL

Tlfs, 80 74 - 21 80 71

CLINICA DENTAL 
NICOLAS BELMONTE JOVE
MEDICO ESTOMATOLOGO - PERIODONCIA
TELEFONO 22 26 30 - AVDA. ESPAÑA, 29

RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO
MEDICO ESTOMATOLOGO 

CIRUGIA ORAL
Rosario, 3. Pral. - Teléfono 21 88 65 

ALBACETE

CIRUGIA 
ESTETICA

Dr. Pedreño Ruiz 
(Previa petición 

de hora) 
SANATORIO

SANTA CRISTINA
Teléfono: 22 33 00 

ALBACETE

OPTICAS

ALBACETE

CENTBODE 
RECONOCMENTOIOICO 

PARA CONDUCTORES Y 
PERMSO DE ARMAS 

^sélsbert,1,T.2119 29

CENTRO MEDICO
Servicio de Medicina Gen^ 

PracticantesyUrgenaaslas24^
Paseo de la Cuba 2-?
Tlfs 21 22 76-21 07 07

ALBACETE _ _ _

ASOCIACION DE 
EX-ALCOHOUCOS 

DE ALBACETE
Dionisio Guardiola, 17 

Tlf. 22 03 72 
Horario de 4 a 9 - Albacete

Millón y nie*í„ 
españoles paceóe" 

úlcera. -

SANATORIO 
DEL ROSARIO
DE NUEVO A SU SERVI

ROSARIO, 102 - TLF. 22 1®®®^
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Albacete
. puede ser 
i fingid®
‘^ etapa de 

Sj la Vuelta

A

Sabido es que el alcalde de 
yi)acete,José Jerez, ha mos- 
lado interés porque Albacete 
Ibeigue un final de etapa de la 
tóa Ciclista a España como 
avenido sucediendo en los úl-

181, i BIOS años.
íW Con motivo de la visita a 
¡fu3) uestra capital del presidente 
Saa Id, Luis Puig, intentamos co- 

xer las intenciones de los or- 
caa aniaadores de la Vuelta res- 
W acto a su posible paso por Al
en Ij acete, pero se dijo que no ha- 
3 ca te nada definitivo al respecto. 
Mll Ktenormente el alcalde reci

bió la llamada de Unipublic 
— 0ia confinnar si había interés 

en recibir a la serpiente multi- 
* sin que esto quiera decir
d esto es definitivo.

HLa agencia Efe comunicaba 
en un despacho que Alba- 

final de etapa. El

pasado año organizó la llega- 
y salida de una etapa de la 

a España, tiene muchas 
^^^^^ibilidades de albergar en la 
’*®^^xima edición un final de eta- •

Río el C.C. Los Llanos 
®o José Jerez Colino, alcalde

2cete, han ..enviado un
wo a Unipubuc, empresa 
Smadora de la Vuelta, soli-

“Adelas etapas de la Vuel-

¿desprende por tanto que 

cercano a Unipublic ha 
°a conocer esa petición, lo 
^ece indicar que cada 

^^Muetoemas calles

■^ Gineta pone 
'"marcha sus 
®'¡uelas de 
:®'®li tenis 
'^loncesto

F^'siendo personas 
«cuela lector de

E ‘“10613 00^^^^ previsto

|¡* “«^8 recente 

^^8ón con una 
K^*4i??^ “ha-

B ®^es so ' 

3 ’ baso “Íoiam^® tro

■ ®®^b6i9 ^^^^ra al

Catalí, fue observado el domingo por el Hércules que muestra su interés por el jugador

Rafael Candel se entrevistó con 
algunos jugadores de la plantilla

Ayer entrenaba el Albacete Balompié ensayando el 
posible equipo que juegue el domingo en Ceuta, que 

variará sensiblemente de los últimos “onces" titulares. 
Por otro lado, Rafael Candel mantenía algunos contactos 
encaminados a conocer más profundamente la situación 

actual del equipo tanto deportiva como económica.

□ Domingo MARTINEZ
que implantó sistemas de tra
bajo nuevos.

Según pudimos saber, Rafael 
Candel mantuvo contactos con 
algunos jugadores de la planti
lla albaceteña que después in
formaron al resto de compañe
ros de la reunión mantenida 
con el que hasta ahora tiene to
das las posibüidades de ser el 
responsable de la entidad de
portiva en breves días, si final
mente se decide a hacerse car
go del club.

Era intención del ex-diretti- 
vo, cambiar impresiones tam
bién con el técnico albaceteño, 
Neme, que se supone se entre
vistó con Candel antes de que 
éste lo hiciera con los jugado
res.

Oficialmente sigue el silencio 
en este asunto y el propio Ra
fael Candel ha declinado reaü- 
zar declaraciones hasta el mo
mento, puesto que ha evitado 
las entrevistas y no ha respon
dido a las múltiples llamadas 
telefónicas. Parece que prefie
re no salir a la luz dando su ver
sión hasta que no tenga más 
claro si definitivamente se hace 
cargo del Albacete Balompié. 
La noticia facihtada‘ayer por el 
periódico fue bien acogida en 
general por los aficionados que 
recuerdan el paso de Rafael 
Candel por la directiva, en la

Ayer, partidillo 
ensayo

Por la tarde. Neme dirigió el 
partidillo de los jueves con un 
ensayo de la que puede ser la 
ahneación del domingo entre 
las bajas por sanción de Kike, 
Mario y Parada. De no suceder 
nada hasta el día del partido la 
ahneación seria la compuesta 
por Pedro Muñoz, Alejandro, 
Francis, Calvo, Catah, Hernán, 
Moreno, Cabrero, Cifo, Antonio 
y Ortiz.

Y para el banquillo podrían 
estar junto al portero Rafa, Ma
nolo Quintero y Lito, si termina 
de recuperarse de la contractu
ra sufrida en Alcoy. Por tanto es 
casi seguro que Neme tenga 
que contar con algún chaval del 
Atlético Albacete, aunque, por 
cierto, tampoco tiene demasia
do donde elegir por las bajas 
con las que también cuenta 
Leo. Todo puede depender del 
estado del centrocampista Lito 
que mientras cumpha el servi-
ció militar jugó en Ceuta 
Tercera División.

Catali interesa 
al Hércules

en

No es nuevo que el Hércules 
de Alicante tenga en la agenda

CataU fue observado en Alcoy y el domingr. en el Carlos Belmonte.

de sus técnicos a alguno de los 
jugadores albaceteños, y más 
concretamente al centrocam
pista Catali que ya antes de ini
ciarse la Liga llegó a solicitar al 
presidente del Albacete, Gui
llermo Gare a, la baja para po
der. enrolar se en el Hércules 
pero al jugador no se le conce
dió por considerar que era ne
cesario para la plantilla albace
teña y el Hércules no llegó a 
ofertar nada por el jugador. 
Caso parecido al del delantero 
centro Antonio.

Nuestros compañeros del 
diario “Información" de Alican
te ofrecen una información en 
la que se dice que “ el último do
mingo Pepe Rivera estuvo su
pervisando en Albacete a algu
nos jugadores del equipo del 
Carlos Belmonte que, precisa
mente, se enfrentaba al Beni
dorm, club en el que hay varios 
jugadores cedidos del Hércu
les. El ex-entrenador del Hér
cules ha realizado un informe 
de algunos jugadores del Alba
cete eñ donde figura especial
mente Catali, centrocampista

agresivo de 24 años".
Más adelanta, la información 

continúa diciendo que “aun
que juega en el centro del cam
po es el segundo máximo go
leador del Albacete con cuatro 
tantos, por detrás del extremo 
Cifo, otro de los que pudo haber 
causado buena impresión a Ri
vera como también el delantero 
Ortiz ".

Más adelante se añade que 
Catah y Cifo marcaron ante el 
Benidorm y que “las relaciones 
entre Hércules y Albacete son 
buenas desde hace tiempo y no 
se descarta que en breve am
bos clubes entren en conversa
ciones aunque el centrocam
pista Catah/ que pudiera ser el 
que más interesa, finaliza con
trato esta misma temporada".

Vuelve por tanto el interés 
del Hércules por Catah que 
también parece que fue obser
vado en Alcoy por un técnico 
del Hércules de Ahcante.

Los goles de Cifo y el buen 
momento de juego, tampoco se 
escapan a los técnicos del con
junto ahcantino.

Ignacio Encarnación: “El Cuenca es un equipo 
compacto que nos pondrá difícil el partido

El CABA recibe el domingo 
en el Polideportivo al conjunto 
representantivo de Cuenca, 
que ha sohcitado la presencia 
de árbitros neutrales en la pista 
albaceteña para dirigir el cho
que.

El Club Bedoncesto Cuenca 
ha perdido tres encuentros de 
los ocho disputados hasta aho
ra. y cuenta por tanto con posi- 
bihdades de optar a uno de los 
dos primeros lugares que clasi
fican para la segunda fase. Una 
derrota el domingo en el Pohde- 
portivo le pondría las cosas mu
cho más complicadas, por lo 
que el encuentro es de vital im
portancia para los conquenses 
que sabiéndolo han preferido 
pedir árbitros neutrales para 
evitar cualquier problema.

Para el CABA, no cabe otro 
resultado que la victoria para 
Peguir aspirando a una de esas 
dos plazas. De momento un 
solo punto separa al CABA so
bre el C.B. Cuenca.

Para Ignacio Encarnación 
es un partido comprometido y 

al que yo particularmente le 
temo puesto que nos han dicho 
qire tienen un buen equipo 
niuy conjuntado y que vendrán 
a por todas el domingo"

¿El CABA está obligado a 
ganar?

Indudablemente. si gana-

mos seguimos con aspiracio
nes, pero si no, perdemos un 
poco ese contacto con los dos 
primeros lugares ya que hay 
mucha igualdad. Aunque una 
derrota no significaría que todo 
esté perdido ni mucho menos. 
Pero no pensamos en derrota y 
sólo estamos mentalizados 
para ganar el domingo a un ri
val que sabemos que tiene un 
magnífico equipo.

—Hay individualidades
como la de Estrada.

—Sí claro, el equipo es un 
buen’bloque en el que destaca 
Estrada que jugó en Primera B 
con el Guadalajara y otros juga
dores con experiencia en Se
gunda como es el caso de Ber
náldez que es uno de los máxi
mos encestadores del grupo'.

—¿No hay problemas de le
siones?

—Sólo está Solsona con mo
lestias en la espalda, por lo 
que ha descansado algún día. 
El resto estamos en perfectas 
condiciones para jugar.

—¿Y olvidado lo del domingo 
anterior?

—Conforme pasan los dias te 
acuerdas menos. Fue una pena 
que la reacción que tuvimos 
fue.se un poco tardía, pero está 
olvidado y el domingo con el 
apoyo del publico esperamos 
qanarle* al Cuenca

*

El CABA necesita vencer al Cuenca.

y
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La selección española cabeza de serie.

Segunda División “B

Jugadores: lía;campeones de los grupos
cuatro jugarán una eliimií

habrán de ganarse la

GRANDE

TRES PISTAS
CUATRO

L BARRAS

ABIERTA TODOS
LOS DIAS

I

tro de ellos con cinco seSM 
nes y tres con cuatro.

Pasarán a la fase final.®

TARDE Y NOCHE

se formarán siete grupos, a

0 ción en la fase previa yW
mocuarta, Italia, tiene ®!8 
to de oficio, como país ®S 
nizador.

lamente, los tres campeones 
los grupos de cuatro seiw 
nes y los dos primeros dei 
grupos de cinco. Los tres s:

taoarra.

Viernes, 20 de
Noviembre de 1987 DEPORTES

El campo del Sestao clausurado por tres encuentros

Parada, Mario y Kike fueron 
sancionados con un partido
El Comité de Competición de la Federación Española 
de Fútbol acordó ayer clausurar el campo del Sestao 

S.C. por tres encuentros, debido a los incidentes 
ocurridos durante el partido de Copa del Rey entre el 

Sestao y el Real Madrid,-informó Vicente Balaguer, 
presidente en funciones de este Comité.

En el minuto 74 del encuen
tro, el jugador madridista Hu
go Sánchez fue alcanzado en la 
cabeza por una botella de ca
va, lanzada desde la grada si
tuada tras la portería que de
fendía el guardameta ses-

El incidente ha sido califica
do por el Comité de Competi
ción como grave dentro del ba
remo existente para este tipo 

^ de sucesos (leve, grave y muy 
grave). Vicente Balaguer mani
festó que esta agresión pudo 
influir incluso en el resultado 
del encuentro, ya que el Real 
Madrid se vio privado de imo 

C
O 

S
 

S

ACTUACIONES EN VIVO 
VIERNES, SABADO Y DOMINGO 

ACTUACION DE LA 
ORQUESTA IBIZA

LOS DIAS:
VIERNES. 20 - SABADO, 21 - DOMINGO, 22

RESTAURANTE EL NIDO
C/ ALBARDEROS, 14 - TELEFONO: 21 60 66

HOY VIERNES AL MEDIODIA PESCADO Y 
MARISCO RECIEN TRAIDO DE SANTA POLA

CALIDAD Y PRECIO ADECUADO

¡COMPRUEBELO!

de sus jugadores.
El Comité de Competición 

acordó también en su reunión 
de esta mañana proponer a la 
Junta Directiva de la Federa
ción Española de Fútbol que se 
incluya en el ordenamiento dis
ciplinario vigente un artículo 
en que se prevea que acciones 
violentas y graves pueden con
llevar la pérdida del encuentro 
para el equipo en cuyo terreno 
de juego se produzcan los in
cidentes.

1

Suspender por un partido a 
Ciganza (Osasuna Prom.) y So
ler (Sanluqueño), por producir
se de manera violenta con un 
árbitro, sin causar daño; á Pa
rada (Albacete), por menospre
ciar al árbitro, y a Maillo (Du
rango), por provocar a un con
trario.

Suspender por un partido 
por acumulación de amonesta
ciones a Sobrino y Núñez 
(Arenteiro), Luluaga (Eibar), G. 
Rozada (Langreo), López (Leo
nesa), Pérez (Osasuna P.), Rin
cón (Amedo), Calderay (Cons
tancia), Jñnénez y Astorga 
(Marbella). Mario y Kike (Alba
cete), Guerrero y Heras (Alca
lá), Martín (Plasencia), Dorado 
y Herraiz (Leganés), Reyes 
(Telde), Buitrago (Cieza), Sán
chez (Lorca) t Ramos (Melilla) y 
Moyano (Avila).

MAS

EMPRESA DE 
CONFECCION NECESIW 
ADMINISTRATIVO 

PROGRAMADOR

BURGUER, 
ETC.

SE EXIGE:
— Edad de 25 a 35 años. *
— Conocimiento de P5°9'^®., 

ordenadores (lenguaje Basi I
- Se valorará conocimiento de idiom

— Residencia en Albacete.
1 nteresados: Presentarse ^^j

calle del Carmen n® 6 (De Lune

CAJA DE AHORROS DE VAL»®
Habiéndose extraviado la J (j^jAlí 

1 i 136066 abierta el día 5-8-66 e ^^ 
AHORROS DE VALENCIA, C»WJJj^()i 
de Albacete, se procederá a «o ^j|» 
la misma si dentro del plazo 
rece reclamación en contra.

España, cabeza de seri 
en el sorteo del Mundis

BONN (Efe).—La selección 
española de fútbol será cabeza 
de serie en el sorteo para la fa
se de clasificación del Mimdial 
de Itaha de 1990, que se cele
brará el próximo 12 de diciem
bre en la ciudad suiza de Zu
rich.

Hermann Neuberger, presi
dente de la Federación Alema
na de Fútbol y de la Comisión 
Organizadora FIFA del Cam
peonato, anunció ayer que, 
aparte de España, serán cabe
zas de serie en Europa —es de
cir, no coincidirán de ninguna 
manera en el mismo grupo— 
Alemania, Federal, Francia, 
Bélgica, Inglaterra, Dinamarca 
y la Unión Soviética.

Neuberger dijo que para la 
fase previa del Viejo Continen

te, como ha ocurrido en las® 
Eurocopa, a punto de

v LAVA VA W JS*yw**w*a- -—

na entre si, que datados 11 
zas más para el Mundial 

En Italia participarán Hi 
lecciones, de las que cala 
serán europeas. Trece de á

SE VENDE
PISO Y SE 
ALQUILA 
OFICINA

Plaza Altozano, 2
Razón: Tlf. 21 87 90
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¡aprensa sevillana

"Fin en Viena. Clamor sobre

ín “Diario 16 Andalucía

FIESTA
EN

DISCOTECA
DON CARLOS

noviembre - 6.30 TARDE

mas.

lap»

Albacete Tel. 21 92 30

i y la (fe 

B un pal 
oaísoíS

que “el resultado con- 
iJwdo ante los albanos hu- 

Kse sido insuficiente porque 
“ « lógico conseguir cada

a cahS ’'^(i^ recibida por España con 
^;0-0 de Austria y Albania, y

edeá ‘^ ^^rlos Peris habla de la

idial

en la dal '®°®®^' ^^^® ^°^° ®^ ^^ P”' 
j gj^ íia parte, sin acoplarse nun- 
1POS,0 y habla la historia de dos 
)selécd ^®™®'-’°^ 9“® median el 

fenpoenSevillay en Viena.

PERSONAS
g^^ParaALBACETÉ y su cinturón

L^edeis^í^^fios.

.^cióSap?'®ncionada. >

^’^Q^ presentare ^'°^ "^^ ''®sponsabilidad según vaha. 

'^^'^2o,enrr'*c ® ^^ 1^- del miércoles, día 18 a 

Entreplanta.
®' br. Gimenez.

H0YC0Mm,M«
DELEGACION PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

t(.> agrios sevülanos no coinciden

1 

09

0 EiEspaña-Albania, en 
oAuíHono

diarios sevülanos no coincidían ayer mañana en sus 
juicios sobre el encuentro España-Albania de 

anteanoche en el Benito Vülamarín, que supuso la 
calificación ele los españoles para la fase final de la 

i Eurocopa'88.

eri 
dic

¡SEVILU. (Efe).-Asi. mien- 
^ El Coneo de Andalucía ti- 
¡1113 en portada que "Sobraron 

atro goles". Abe de Sevilla 
e su crónica con el titular de

•Faltaron tres goles pero se 
iguió ir a Alemania", y Dia- 

b 16 Andalucía asegura que 
óa llegó a Alemania pa

tudo por Viena".
M. Fernández de Córdoba, 

É Abc, escribe que España

pg(jjj¡, amores y se acabó. Ya se ha- 
1 ggj^ fe conseguido. Se goleaba a 
ros del " “Trapito que venia a evitar 
, ^gj j] ás goles. Se clasificaba Espa- 
jniposi ‘P^^la final de Alemania. Se
eliniiiiS a gan en Sevilla. Todo 
á dos [i 1^ *’*®® ®®® ®' corazón repar-

doentre la yerba' y el transis

cuatro años un marcador de ba
lonmano y porque la selección 
jugó con la cabeza a la misma 
temperatura que el corazón, ar
diendo ".

Al final, Peris asegura que 
“No hubiese sido justo quedar
se fuera por aquel único error 
de Bucarest, pero hay que te
ner los pies en el suelo y ser 
más precavidos para otra oca
sión. El fútbol no es balonmano 
y, en estos tiempos, el más ton- 

. to hace un reloj".
Por último, en El Correo de 

Andalucía Tomás Furest se re
fiere a la agonía de ver que los 
ocho goles no acaban de llegar 
"en tanto pasan los minutos y 
la angustia es grande. La haza
ña parece imposible y casi todo 
el mundo se olvida ya del parti
do para pegarse a los tránsito- 
res. La clasificación para Ale
mania pasa a Viena".

ÍZJ 
U

J

Acaba: “ El partido en el Pra- 
ter y el Villamarín es un mani
comio. España está ya, por mé
ritos propios, en la fase final de 
la Eurocopa’88. Ya nadie buscó 
nuevos goles. Sobraron cuatro. 
Sólo faltó Gordillo. Con él, se
guro, no habría hecho falta la 
ayuda de Austria".

DEPORTES

Pide perdón a Hugo Sánchez por el hecho

El presunto agresor no 
sabe si fue su botella

BILBAO. (Efe).—El joven 
José Andrés Chico Herrero, 
presunto autor del botellazo 
que alcanzó en la cabeza a 
Hugo Sánchez, manifestó que 
" estaba ebrio y tiré una botella, 
pero no sé si fue la mía la que le 
alcanzó".

Indicó Chico Herrero que “yo 
no me enteré de nada debido a 
mi estado en esos momentos y 
no vi dónde cayó mi botella, 
pero ya que no tenia ninguna 
etiqueta. En el caso de que hu
biera sido yo, le pido perdón a 
Hugo Sánchez siento lo ocurri
do, porque no le deseo mal a 
ningún jugador".

José Andrés Chico, de 22 
años y residente en Portugale
te, localidad vecina a Sestao, 
asegura que le sorprendió su 
detención por la agresión ya 
que “nadie, ni antes ni después 
de que sucediera me dijo nada 
y estuve en el campo hasta el fi

nal del partido".
A juicio del presunto agresor, 

quien se encuentra en libertad 
condicional al haber estimado 
el Juzgado de Instrucción que 
los hechos no son constitutivos 
de delito, “en otros partidos 
también se tiran cosas, pero allí 
sé formó el escándalo por tra
tarse del Real Madrid y de 
Hugo Sánchez. Pienso que si la 
botella le hubiese dado a Primi, 
no habría pasado nada".

En sus declaraciones, José 
Andrés Chico se mostró parti
dario de "aplicar algún correc
tivo al autor del botellazo. Nc 
está bien que sucedan cosas de 
este tipo, aunque tampoco cree 
que por el hecho de lanzar un 
objeto haya que mandar a na
die a la cárcel. Yo no soy un 
agresor, sino una persona, más 
bien, pacífica y creo que la vio
lencia en los campos no es bue
na".

29 Viernes, 20 de
Noviembre de 1987

Los jugadores 
del Málaga 
repasan el 
reglamento 
de fútbol

MALAGA. (Efe).—El árbitro 
malagueño de Primera Divisón 
de fútbol, Antonio Martín Na
varrete, ha iniciado una serie 
de charlas informativas del 
nuevo reglamento de fútbol 
con los jugadores del Málaga, a 
petición del entrenador, Ladis
lao Kubala.

La intención de esta serie de 
charlas oríentativas es evitar 
futuros problemas a los jugado
res, quienes, por desconocer el 
reglamento, han sido amones
tados por protestar decisiones 
arbitrales.

La primera de las charlas in
formativas la celebró Martín 
Navarrete en el propio vestua
rio del estadio La Rosaleda. 
También asistieron el técnico 
Kubala y su ayudante Kaszas. 
Duró 45 minutos y se repasaron 
las actuales normas en los sa
ques de banda, fuera de juego 
posicionales y la pérdida de 
tiempo.

°ÍuMNo|°¿ POR ALUMNAS Y 
PEI in^^^ LA ESCUELA DE ' 
tLUQUERIA VIRGEN DE

LOS LLANOS
?Í LIDER DE AMBITO NACIONAL 

y con más de 200 oficinas en 
Selecciona España.

por necesidades de crecimiento

^^
1 
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EXPOSICION DE LAS
LISTAS PROVISIONALES DEL CENSO ELECTORAL

DEL 9 AL 23 DE NOVIEMDRE
EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS

Del 9 al 23 de Noviembre, las 
Listas Provisionales del Censo 

Electoral van a estar expuestas en 
todos los Ayuntamientos. 

Compruebe si su nombre figura en 
las listas. Y si sus datos son correctos 

y completos. Si no es así, reclame 
en el mismo Ayuntamiento

antes del día 23 de Noviembre y sus 
datos serán corregidos.
También puede informarse en la 
Oficina del Censo Electoral de su 
provincia.
Ahora es el momento de 
comprobar y corregir. Para que nada 
le impida mañana votar.

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA Ule OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

M.C.D.2022
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CALENDARIO

SERVICIOS
FARMACIAS

HACE 20 ANOS

SEGUNDO COMANDANTE 
DE LA GUARDIA CIVIL. Fue 
nombrado segundo comandan
te jefe de la 322 Comandancia 
de la Guardia Civil de Albace
te, José Mendoza García.

UNA ESCUADRA DE CADE
TES HACIA ALICANTE. Una 
escuadra de cadetes de la Or- 

‘ ganización Juvenil Española 
partió hacia Alicante, a pie, pa
ra asistir a los actos conmemo
rativos del XXXI aniversario de 
la muerte de José Antonio Pri
mo de Rivera. La primera eta
pa sería Albacete-Bonete y el 
total de la marcha de 181 kiló
metros. Mandaba la escuadra 
Femando Sema Masiá.

SORTEO DE MOZOS. En la 
Caja de Reclutamiento se cele
bró el sorteo de mozos del 
reemplazo de 1.967. El número 
de alistados fue de 1.739. La bo
la que decidió el número uno 
correspondió al 158 de la lista, 
al mozo de Tobarra José Bue
no Sánchez.

PREMIOS DE LA CAJA DE 
AHORROS. EL premio de 
250.000 pesetas de la Caja de 
Ahorros, sorteado con motivo 
del "Dia Universal del Ahorros" 
conespondió a Miguel Rueda 
Duro. El segundo premio de 
25.000 pesetas fue para Pedro 
Toledo Martínez. '

SANTORAL

Santos Félix de Valois, fd.. Cayo, Ampelio, Octavio, Agapio y 
Solútor, mártires, Dasio, Hipólito, Narsés y Benigno, obispos, y Ed

mundo, rey.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 324.
Días hasta finalizar el año; 41.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.45 y se pondrá a las 4.28.
Luna nueva el día 21.

PARA HOY: LORENTE. Pedro Coca. 76 (Junto a Ar -JK 

Valdelvira) y RODRIGUEZ SANCHEZ. Isabel la Católica 
leba).

PARA MAN ANA: LERMA. San Antonio de la Baian S^ 1 
(Huerta Marzo-Junto c/. Tejares) y GIMENEZ BENITEZ CsS^ 1 

Cortés, 23, (Otra. Circunvalación). '

HELLIN HipK
Comisaria de Policía 35 Jisar
Servicio Urgencia S. S.....
Policía Municipal..........» 
Bomberos.... ..............
Casa de Socono...........1
Cruz Roja................................. 1

TELEFONOS

ALBACETE

Bajan las temperaturas
Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

©

Albacete registró ayer una temperatura máxima de 17 grados 
a las 15.40 horas y una mínima de 0'8 a las 6.40.

El cielo permaneció despejado a lo largo del día. El viento de 
Sur-Sur-Este fue de 150 grados con una fuerza de 14'4 kilómetros 
por hora.

La humedad relativa del aire fue del 61 por ciento y la insola
ción fue de 9 horas, según informa el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que en las próxi
mas horas habrá nubosidad abundante con chubascos en los Piri
neos. País Vasco, Navarra y norte de Cataluña, que se extenderán 
más débilmente y de forma dispersa a Cantabria y Asturias.

©
 

©
 ©
 

©

ARIES
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Gran acierto en el plano 
profesional
AMOR.—No sea tan celoso

LIBRA
-■^x' SALUD.—Excelente

A \u A TRABAJO.—Su actitud displicente y ali-
iW ” ^® ‘'^'® beneficiará en absoluto/|\ 1 AMOR.—Noabandóneaiapersonaama-

da de ese modo

TAURO ESCORPION
7

/
SALUD.—Evite los contagios
TRABAJO.—Aunque se sienta contra
riado, disimülelo y no se delate a si mis
mo
AMOR.—Bueno

SALUD.—Buena
^ TRABAJO.—Le resultará abrumador,

ipero obtendrá ganancias excelentes
C AMOR.—No se alarme, por las aparien-

cias

GEMINIS SAGITARIO
1 SALUD.—Buena

TRABAJO.—No se supervalore; podría
< Uevarse una sorpresa

AMOR.—Pida perdón y no sea tan testa
rudo

__ / J SALUD.—Muy buena
A j TRAB^O.—Controle su orgullo y no ac-

túe de forma despótica
AMOR.—No sea tan suspicaz

CANCER ^ CAPRICORNIO
i J SALUD.—Excelente

/ TRABAJO.—No ejerza un control^exage- 
rado sobre sus subordinados: déjeles 

-Z**^ trabajar a su aire
v3^ AMOR.—Jornada agradable en el terre

no sentimental

SALUD.—Excelente f i TRABAJO.—Esfuércese y trabaje con
ahinco y si desea triunfar
AMOR.—No piense en algo que pertene- 

'* ‘^® ®^ pasado y no puede afectarle ahora
en absoluto

LEO ^ ACUARIO
W SALUD.—Ligera indisposición
^ TRABAJO.—Sus asuntos de tipo laboral
y J le harán sentirse hoy intranquilo

>.^ AMOR.—Suerte en el terreno del cora
zón

SALUD.—Pasable
TRABAJO.—Gran acierto en el plano 
profesional
AMOR.—Todo marchará a pedir de boca

Zíi VIRGO
y SALUD.Dolor de caheza

TRABAJO.—Hoy habrá de hacer uso de 
toda su sangre fría para salir airoso de 
una situación difícil
AMOR.—Normal

SALUD.—Excelente
TRABAJO.—La actitud de cierta perso- 
"^^ ® quien admiraba le hará sentirse de-

2 silus lunado
AMOR.—Bueno

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán equilibrados y muy objetivos Ejercerán un cetnro total sobre sus péiSioiie: 
tuarán en todo momento con calma y moderación

Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........ 
Policía Municipal ......
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia

21 07 23
21 62 62
21.90 12

Parada de Taxis
Bomberos .......
Hospital Ntra. Sra. Belén34 til

1 ' 
Ui 

ibl:

Ambulatorio (Urgencias) .. 22 24 62
Hospital Genered...............
Estación de Ferrocarril....
Estación cíe Autobuses ....
Telégrafos ............... ..........

22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00

Policía Municipal 
Guardia Civil.... 
Cruz Roja......... 
Casa de Socorro

0. Reclamaciófi Precios .... 21 50 61
Protección Civil 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... UÜ
Casa de Socorro............ Mí[
Guardia Civil........... .H1|

Anuncios por palabras -

• IMPAGADOS. Gestionamos su re
cuperación extrajudicialmente. Nivel 
nacional. 94 - 442 -13 77 - 442 01 81.

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS

AL 16% 
TELEFONO: 23 68 M' 

¿Conoce ya nuestras ventajas?

VARIO^

• PIANOS: Afinación, reparaaón 
Venta pianos. Ocasión. Alquileres. Luis
Aparicio. 96/366 20 56. *

_ _ asesores.

• SE ALQUILA piso amueblado. 
THno.: 22 06 26.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico estomatologo. cirugía oral Ro- 
sano. 3. prat TIfno 21 88 65 Albacete.

• PRESTAMOS DE OBLIGACION 

NES HIPOTECARIAS Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipolecana, porque de lo 

contrario nos soiicilarla el préstamo 

que usted necesita
Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 

sólo los intereses
. - No se le grava la escniura, y mejor

aun no necesita avalista 
" 1 «Amenos V le inlormaremos

• NICA: Hipotecas instantáneas ; .^^ alguno. Teléfono
NfCA Cualquier cantidad. NICA: Pa- 
gos hasta 10 años. NICA: Cancelamos ' '”'---------------------------- --------------------

embargos. NICA: Alcalá. 119. Madrid.___________ _________________ —.

r 
En 

Icek 
[Ani

ASESORIA j 
ARGANO^ 

-JURIDICO 

-FISCAL 

-CONTABU 1 
-LABORA- | 

O Marqués
T«lél<in>2l'!'>J

bou 

r La

1 ^
fLi!

WI 
ÍÚ 

MÍ

a;

TELEFONO:*’”'

NICA: (91)431 13 70-431 13 19. I

• CLINICA Dental-Orioóoncia Ma- 1 

nuel Sáez López Médico estomatólo- 1 
go.Tlf. 23 73 15. Baños. 17._________ ■ 1

• TRASPASO TIENDA PingoumEs- 
meralda. Tlls.: 22 05 14 - 22 60 63. I

UlfflEZAIiOQDnilS, 
ALFOHBIUS, 
TAPICERIAS

Llámenos: 23 01 (W 
Servicio a domicilio _

TALLERES REINOL
COMUNICA A SUS 

CLIENTES EL CAMBIO 
A SUS NUEVAS 

INSTALACIONES EN: 
CAPITAN CORTES, 4 
AHORA REINÓL-MON

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. TIfno.: 

23 75 91._______________________________

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 

10.30 noche. 21 13 34.

--------------------------------------------------------------------
• SE VENDE piso lujo zona Parque. 
260 m2, con dos plazas de garaje. 

TIfno.: 22 29 01. De 2 a 4._____________ VIDEÓREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL

DEM0STRACI0N£SSINC(M^50
BODAS. BAUTIZOS. COMUNIONES 

0 S Agustín. 8 iPasáel
TB.218O32A63^?__,

• AGENCIA matrimonial. Tlfnos.: Al
bacete: 22 47 00. Murdia. 23 58 33.

• SOLTERO 30 años. Relacionarse 
senamente Apartado 824 Albacete. 
22 47 00.

• ODONTOLOGO Rafael PIA Midi- 
nez Villana. 2i Telefono 21 78 23

HEMORBOJ®
FISTULAS 
FISURAS 

RAYOl^SES

4^
 

1^
11

 S

• SEVENDlRenault-SGTLTela’o-

.-07 32 34 Preguntar pof-losg,---------

• CUNICA DENTAL Nicolás Bel
monte Jove Módico estomatólogo. Pe- 
riodoncia. Telétorw 22 26 30. Avda. 

España. 29.

• NECESITAMOS distribuidores 
para la zona, de Albacete películas de 
video. Interesados contactar con Vi- 
deocenlro. Horas de oficina, 91/ 

413 48 49

• VENDO o alquilo local. 175 m' 

TIfno.: 22 55 53.

• SE TRASPASA local en Plaza Al-. 

lozano Telefono 23 84 25.

• SE VENDE Peluquería .seminue
va. De dos senos. De señora Precio a 

convenir Til. 22 16 86.

• seA¿5ñSá5cZ^^^i 
piso. Cafetería Molinico. Barno Sa 1 

blo Preguntar pot Popo_______ -—

por 40.000 pesetas. ’®° lección.

Ilef. carpimerO- cerrajeri .
etc. TBl6tono2237 61.------ ---------------

• VENDO^ Enciclopedia 

Ruan precio. 21 63 90. Mg2-

r ha

p 
bci

---------. BUSCO

OISPONEMOSDECEW t

POLKA. KIM. OFEUJ pij B

TLFNO.: 27 01 1/1^- - - - - -C^:-^

MEDICINA GENERAL-ATS^'^D ^^^^ 

Médico y A.T.S.-Servicio Pef 75^,21 o^
Paseo de la Cuba. 2-2''. - ----------------

.C.D.2022



Viernes, 20 de
Noviembre de 1987
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 3 B) TELEVISION

Programado*'
PRUíERA CADENA

15,00 Telediarlo-!

•Tendencias ocultas 
jláabeth confiesa a su padre 
me existe la posibilidad de ca- 
^seconMeDennott, siempre 
que consiga anular a Chnstine 
como director general del ho

tel.
16,30 La tarde
17,50 Avance telediario
17,550 Inspector Gadget y 

la Llama
18,30 La tía de Frankestein 

(último episodio)

tos frustrados de escalar el Ei- 
ger.

00.50 Telediario-3
Teledeporte

01.35 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

17.15 Carta de ajuste
17.29 Apertura y presenta- 

Ción
17.30 Objetivo 92

Tomeo interancional de balom- 
nano desde Sevilla

19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Micky y Donald

Ultimo episodio de la serie “El tío de Frankesteín

“Arthur, el soltero de oro” es 
la película de “Viernes cine”

En los últimos tiempos Televisión Española nos ha 
acostumbrado mal. Les da por mantener la 

programacción tal y como ha sido anunciada incluso con 
quince días de antelación, algo que parecía un sueño 

incalcanzable hace tan sólo unos meses. Pocas 
excepciones se dan a esto que ya se ha convertido en 

norma.

‘La boda"
En la boda de Albert y Clara se 
celebra una fiesta en el castillo. 
'Animados por el acontecimien
to todos los personajes se em- 
"nrejan... menos el herrero 
ve, fastidiado, pone una. 
omba casera.
19-30 liár vale prevenir

La salud en la oficina"
20.00 La hora de BIU Cosby
20.30 Telediario-2
21.10 En familia
22.30 Viernes cine

Ucencia para matar" 
lirwción: Clint Eastwood 
^'*tor: Trevanian
•«sica: John Williams
'icrpietes: Clint Eastwood, 
®®tge Kennedy, Vonetta Mc- 

Cassidy. Heidi
®“W,Tdhayer, David.
I®aci2o montañoso del Eiger 

majestuoso eimponen- 
'f^J^^ nubes de suiza 

®o un desafío a los hombres 

conquistar lo 
®®® 5^®^° ha 

ya abandonado por Jonat- 

«‘alpinismo tras dos inten-

20.30 Hábitat
Canarias, entre dos aguas"
21.00 El mirador
22.15 Tiempos modernos
00.00 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

8.45 Un, dos, tres (repeti
ción)

10.15 Don Quijote de La
Mancha

10.45 La bola de cristal
12.00 Nueva gente
12.50 Objetivo 92

“II Torneo intenacional de ba-
lonmano". Transmisión en di
recto ^del encuentro de balon
mano España-Islandia, desde 
el Pabellón Municipal de De
portes de Sevilla.

14.20 Lotería
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Cartelera

Teléfono 21 84 53
Estreno de la sensacional película 
basada en la obra de VALLE INCLAN 

«DIVINAS PALABRAS»
Ana Belén, Francisco Rabal, Imanol 

Arias, Esperanza Roy,

Pases Laborables;
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 13 años

Teléfono 21 45 50
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CERRADO

Hoy se produce una de las 
contadas excepciones al cam
biarse el título de la película 
que se emitirá esta noche en 
"Viernes cine”. "Licencia para 
matar", parodia del agente Ja
mes Bond dirigida y protagoni
zada por Clint Fastwood, deja 
su sitio a una de las comedias 
que mejor cartel han tenido en 
los últimos años: “Arthur, el 
soltero de oro”.

Dirigida en 1981 por Steve 
Gordon, este Arthur es una pe
lícula construida para el espe
cial lucimiento del payaso de 
moda én el cine norteameríca-* 
no, el menudo Dibley Moore, 
que sabe sacar provecho de su 
simpático físico y de los archi
conocidos tics, que le han con
vertido en uno de los actores 
mejor pagados en la industria 
del celuloide. Como oponente 
femenino, Dudley tiene que 
vérselas con la actriz y cantan
te Liza Minnelli, en un papel de 
parecidas características a mu
chos otros interpretados en an
teriores ocasiones. Del reparto

destaca con luz propia el exce
lente Sir John Gielgud que 
compone con maestría el per
sonaje de refinado e impertur
bable mayordomo, trabajo por 
el que obtuvo el “osear" al me
jor actor secundario.

“Arthur, el soltero de oro” 
cuenta la historia de un excén
trico y joven millonario, aburri
do de todo lo que se pueda con
seguir con dinero, incluidas las 
mujeres. Su vida adquiere otro 
significado cuando conoce a 
una joven que le obliga a esco
ger entre continuar siendo mi
llonario y el verdadero amor.

La comedia pierde toda posi
ble credibilidad cuando el jo
ven millonario, conocedor de 
muchas mujeres —como se po
drá ver— le suelta a Liza Min
nelli en el momento de conocer
ía que es “la mujer más guapa” 
que ha visto nunca. Algo que 
resulta increíble por muy borra
cho que se esté.

• Una de las fórmulas más utili
zadas por el cine y la televisión 
es la de la parodia de persona-

jes o géneros conocidos del 
gran público. Por estos derrote
ros se ha movido la serie “El tío 
de Frankestein” con el terror 
como género a parodiar. Dirigi
da por el checo Juraj Jakubisko, 
y con un reparto en el que han 
participado los actores españo
les Mercedes Sampietro y San
cho Gracia en compañía de Vi- 
veca Lmfords, Eddie Constan
tino y Bárbara Rossi, entre 
otros,, “La tía de Frankestein” 
llega hoy a su término con la 
emisión del capítulo séptimo, 
titulado “La boda”. En el, Al
bert y Clara se casan y todos los 
huéspedes del castillo bailan 
felices, todos menos el herrero, 
que colocará una bomba para 
sabotear la celebración en la 
que se han dado cita todos los 
monstruos y personajes del gé
nero de terror.

Sectas religiosas
Iñaki Gabilondo reunirá esta 

noche en el estudio A-4 de To- 
rrespaña a varias relaciones di
recta o indirectamente con las 
sectas religiosas. Alrededor de 
150.000 jóvenes han sido cap
tados en nuestro país por estas 
pseudoreligiones casi siempre 
procedentes de otros países y 
en lá mayoría de los casos con os
curos orígenes y personajes 
instalados en la direccióán es
piritual de sus afiliados.

>SALA DE FIESTAS LA HERRADURAS
CTRA. VALENCIA-ALICANTE, KM. 1 ’5 - TELEFONO: 22 76 47

NUEVA DIRECCION *
ANGEL CAMPOS presenta todos los dias EL 

BALLET INTERNACIONAL DE ANTONIO SANTA T 
Y OTRAS ACTUACIONES: ARTE, JUVENTUD, BELLEZA Y COLORIDO ^ 

LA MEJOR FORMA DE ACABAR LA NOCHE

★ ★★★★★★★★★★★★★★★★★ ★ ★★★★★★★ ★★

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde 5.30 

jExtraordinario estreno! 

«LA REVOLUCION 
DE LAS MARIPOSAS» 

¡Los jóvenes al poder!
Pases:5.30- 7.15-9 -10.45 

N.R. Menores de 13 años

Teléfono 23 68 15
Sensacional estreno

Fueron como aventureros y se 
encontraron con la realidad...!

«CAMPO DEL INFIERNO»
Tom Skerritt, Lisa Eichhorn

Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Pases Sábados y Festivos;
' 5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 18 años

Collado Piña, 12 - T!f. 23 68 15
Sensacional estreno 
Premio del Miedo.

Festival de Avoriaz-87

«AQUARIUS»
.Gon David Brandon

Pases Laborables: 
6.55 '•8.50-10.45

Sábados y Festivos: 
5-6 55-8.50 - 10.45 .

No recomendada menores de 18 años

PALAFOX F® Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

EL RAMBO RUSO ATACA. AMERICA TIEMBLA

AMOUCAnCMBLÁ «' aic.."»

Dvedoí 
MIKHAIL niMANlSMVtU

MAYORES DE 13 AÑOS
PASES: 5.30 - 7.15 - 9 Y 10.45

MATINAL DOMINGO, 22 -12 DE LA MAÑANA 
“LAS FANTASIAS DE PINOCHO” 

Una fantasía animada para toda la familia
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en casa
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Ya están aquí, los te
nemos en casa. Hasta 
ahora podíamos eliminar 
la preocupación pensan
do que estaban muy le
jos, en Bizcaia, en Donos- 
ti o, todo lo más, en Ma
drid o en la Costa del Sol; 
salían en los periódicos, 
aparecían en el Teledia
rio y los nombraban en 
los informativos radiofó
nicos. La sangre sólo nos 
salpicaba a través de las 
hertzianas o del papel.

La cosa empezó a es
tropearse cuando nos los 
metieron en La Torreci
ca. Herrera de La Man
cha era un reducto loca- 
tizado al que nos había
mos acostumbrado, pero 
traerlos a nuestra cárcel 
fue llevar al summum el 
principio constitucional 
de la solidaridad interre- 
gional.De todas formas, 
allí encerrados casi no 
dan ocasión a pensar en 
ellos. Lo malo ha sidó 
ahora, que los han des
cubierto deambulando 
por las calles de Cuenca. 
Aquélla es una ciudad 
como la nuestra; un poco 
más antigua, un poco 
más pequeña, pero igual. 
Igual de castellano-man
chega, igual de perjudi
cada por Toledo, con los 
mismos problemas y casi 
casi el mismo tipo de 
gente. Si estaban allí, 
pueden estar también 
aquí.

Los tenemos en casa. 
Cualquier día pedirán el 
impuesto revolucionario 
a los empresarios de 
Campollano, secuestra
rán a algún artesano cu
chillero o despertarán a 
Daniel Romero con el es
tampido de un coche 
bomba. Cualquier día 
saldrán a la calle con ca
pucha y metralleta y ma
tarán un par de guardias 
civiles de los que pensa
ron tibrarse cuando re
gresaron del País Vasco, 
después de unos años de 
plus de peligrosidad. 
Cualquier día.

Juan de Borbón, almirante
honorario de Inglaterra

El conde de Barcelona, don 
Juan de Borbón, fue nombrado 
ayer almirante honorario de la 
Marina británica durante una 
ceremonia que se desarrolló a 
bordo de la fragata "Beaver", 
anclada en el puerto de Carta
gena.

A los gritos de "Viva Espa
ña” procedentes de la tripula
ción de la fragata " Extremadu
ra” de la Armada española, don 
Juan de Borbón descendió de

esa embarcación para trasla
darse al buque británico, don
de le fueron rendidos honores 
mihtares.

A los acordes del himno bri
tánico, y tras revistar las tropas, 
el conde de Barcelona se trasla
dó a un recinto entoldado de la 
cubierta del "Beaver", donde el 
almirante William Staveley le 
dio la bienvenida y le felicitó 
por el galardón.

B Bueno, pues a pesar de existir barrios "peligrosos" en 
Albacete y que mucha gente se cree que son los periféricos, 
la zona de mayor delincuencia es la del centro.

B Y si no, que se lo digan a los inspectores de la brigada de 
seguridad ciudadana. Los ladrones no viven en el centro, 
normalmente, pero roban en el centro, porque es allí donde 
hay algo que robar.

B Ahora resulta que nuestra ciudad va a participar en un 
concurso de limpieza y si de verdad somos limpios nos da
rán una escoba de plata.

B La cosa suena un poco a cachondeo porque cada vez Al
bacete está más sucia. Por falta de papeleras y no digamos 
si se dan una vuelta por el vertedero. Claro que eso está en 
las afueras.

Dimas 
Cuevas

B Se lució AP al votar en el último Pleno contra la moción 
de IU que pedía que se le cobrasen tasas de aguas de la 
Guardia Civil. Ahora un informe jurídico da la, razón a la coa- 
Ución de izquierdas; no hay motivo para que no paguen. Los 
conservadores se opusieron como si en ello le fuera el honor.

ALBACETE PIEL

VENTA DIRECTA DE FABRICA
CAZADORAS, ABRIGOS, 

CHAQUETONES, PELETERIA
ROSARIO, 23 - ALBACETE

¡PRECIOS UNICOS! ABIERTO SABADO TARDE

Desfile de moda de Galenas

CUPON DE LAO^

Número 
complementano

50.1XX>
5.000

500
100

Número premiado ayer 

18.113
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

ÍR 
lei 
M

pE 
Plo 

b 
hd

el parque 
infantil

El complejo infanti 
ubicado en el Parque de 
Abelardo Sánchez cuen
ta con un nuevo juego 
Que y está haciendo! 
delicias de los pequeñi 
Se trata de una pírárni 
de cuerdas de siete o 
ocho metros de altura, V 
que ha costado al Ayun- 

^^s tamíento cerca de dos ¡ 
^^^ millones de pesetas. 

^^^,^ Con la inclusión de 
potros juegos en ese nus- 
^mi^rednto,-el municipol 
\ J ha acabado el amuebla

miento del parque, j

Antonio Herrera presenta 
su primer libro

El poeta albacetense Angel 
Antonio Herrera presentará el 
próximo día 27 su primer libro 
de poemas titulado "El demo
nio de la analogía” publicado 
por la editorial "Edicipnes del 
Dragón", inaugurando el sello 
español de la colección "Los 
poetas del Dragón”. El acto de

presentación tendrá lugar eiili 
Librería-Galería de Arte Tesa 
y a él acudirán el director del) 
editorial Marcos Ricardo Bai' 
natán y la escritora y penci 
Rosa María Pereda. Angel 
tonio Herrera ya fue presen 
do en Madrid la semana pasa

A las ocho de esta tarde se de Icaro, en Villacerrada, d 

presentarán las colecciones larán los modelos . 
otoño-invierno-87 de Galerías de la Moda del fno, le 
Preciados. En la sala especial y Peletería.

Terminaciones y pf®'"^ 

Núm.
Tus 

113 
13 
3

AAUDIOMETRIAS, APARATOS PAR ^^^ 
Y GABINETE DE ANALISIS v

TRABAJOS 6N EL *^,2»
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